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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
UFLA
Semana passada o presidente da Câmara, Lisandro Monteiro
recebeu mensagem do reitor da UFLA, professor João
Chrysóstomo de Resende Junior, na qual solicitou que ele e
o prefeito Marcelo Morais participem de reunião virtual, uma
live às 14 horas, no próximo dia 7. Lisandro solicitou a parti-
cipação de todos os vereadores. Disse que o reitor não adi-
antou o tema a ser tratado, apenas assegurou se tratar de
“notícia boa”.
RESCISÕES
Por falar em “notícia boa”, no final da sessão de segunda
(28/6), Lisandro disse que o prefeito Marcelo Morais “sem
politicagem” passará a quitar rescisões que estão em aber-
to. Lembrou que há muitas pessoas esperando por isso. Será
utilizado critério técnico, em ordem cronológica, afirmou.
CONTRIBUIÇÃO
A Câmara de Paraíso realizou no sábado,26, a audiência
pública para discutir o projeto de lei para reestruturação do
INPAR. A iniciativa prevê o aumento de 11% para 14% a con-
tribuição previdenciária dos servidores ativos, e de 17,08%
para 20% a contribuição patronal. Bom que se diga não tem
nada a ver com contribuição sindical, conforme anunciou esta
coluna na edição de sábado. O debate girou em torno da
possibilidade ou não de escalonamento da alíquota, seguin-
do faixas de vencimentos progressiva dos mais baixos até
os mais altos vencimentos municipais. Representantes do
Instituto de Previdência Instituto de Previdência do Município
manifestaram não ser possível a alíquota progressiva, en-
quanto o Sindicato dos Servidores Públicos Municipais -
SEMPRE defendeu o contrário. A Câmara aprovou e encami-
nhou para sanção projeto neste sentido.
SOBRE A APROVAÇÃO
Sobre a aprovação do projeto, Lisandro Monteiro lembrou que
no ano passado montou-se uma comissão para analisar a
proposta de aumento das alíquotas, como seria o teto, para
não passar o se passou anteriormente. “Os 14 membros da
comissão são todos efetivos, analisaram o projeto que deve-
ria ter sido votado ainda no ano passado. Foi marcada audi-
ência pública, o representante do INPAR explicou que não irá
prejudicar os servidores. A audiência pública seria quinta-feira
passada (havia 8 servidores), concordamos fosse transferida
para sábado (tinha 13). Depois de um ano e meio vieram com
outra proposta. Não se pode dizer que somos contra os servi-
dores, lá na frente muitos vão entender que somos a favor,
essa Casa foi responsável, disse Cidinha Cerize.
MUNICIPALIZAÇÃO
Está marcada para ocorrer nesta quarta-feira,30, às 18 horas
na Câmara de São Sebastião do Paraíso mais uma audiência
pública, a terceira em menos de uma semana. No encontro de
hoje será discutida a transferência de responsabilidade para o
município dos anos iniciais do ensino fundamental das esco-
las estaduais. Neste primeiro momento o governo sinaliza até
com a destinação de recursos para ajudar na estruturação do
processo. Segundo consta, a partir de agosto a transferência
será do tipo obrigatória, goela abaixo. Servidores que atuam
pelo estado prometem manifestação contrária a esta mudan-
ça, mesmo com as garantias anunciadas que serão mantidas.
Projeto que trata do assunto tramita na Câmara e precisa ser
aprovado o mais breve possível.
CRÉDITO SUPLEMENTAR
Por meio de um novo projeto de lei, a Prefeitura solicitou e a
Câmara Municipal aprovou e concedeu autorização para aber-
tura de créditos adicionais suplementares nos valores de R$
244 mil, R$ 2,9 milhões, e R$ 2 milhões. Uma audiência
pública foi agendada para debater o projeto de lei na última
segunda-feira, 28, às 15 horas. Os créditos suplementares
têm por objetivo reforçar uma dotação orçamentária já exis-
tente, que está precisando de mais recursos. No caso, será
reforçado o orçamento da Secretaria Municipal de Educação
para despesas consideradas de manutenção e desenvolvi-
mento do ensino, referentes à construção, ampliação e res-
tauração de prédios escolares, e, aquisição de veículo.
JUSTIFICATIVA
O secretário municipal de Educação, Lucas Cândido de Oli-
veira, participou da audiência e fez alguns esclarecimentos a
respeito da proposta. Conforme a justificativa do projeto de
lei, os recursos em questão estão disponíveis e não compro-
metidos. O valor de R$ 244 mil será destinado à aquisição
de um caminhão baú refrigerado para a manutenção das ati-
vidades da Merenda Escolar. Já os valores de R$ 2.9 mi-
lhões e R$ 2 milhões serão destinados às obras de constru-
ção de uma Unidade de Educação Infantil no bairro Alto Bela
Vista, e de reforma das escolas municipais E.M. Prof. José
Carlos Maldi, E.M. Campos do Amaral e E.M. Roque Scarano.
RECESSO
Ao final da sessão ordinária de seguna-feira,28, o presidente
da Câmara de Paraíso, Lisandro José Monteiro, decretou
recesso parlamentar no Legislativo. Com isso as reuniões
voltarão a ocorrer na primeira segunda-feira de agosto. Caso
ocorra alguma emergência ou necessidade de votação e apro-
vação de algum projeto em caráter urgente será marcada
reunião extraordinária. A vereadora Maria Aparecida Cerize
Ramos salientou que mesmo em recesso, ela e os demais
colegas costumam frequentar a casa diariamente e atendem
a população normalmente, além de continuarem trabalhando
em projetos e ações para o bem da comunidade. Ela ressal-
tou que a casa tem realizado um trabalho sério junto à popu-
lação principalmente se pautando por princípios éticos, mo-
rais e de credibilidade.
ASFALTO
As obras de terraplanagem e pavimentação da estrada que
liga a sede do município ao distrito de Guardinha serão reto-
madas em breve. O anúncio foi feito pelo presidente da Câ-
mara, Lisandro Monteiro, antecipando a um comunicado que
deverá ser feito pelo prefeito Marcelo Morais nos próximos
dias. Conforme consta serão feitos mais três quilômetros de
pavimento na via devendo o trecho pronto chegar até as pro-
ximidades da ponte do Morro Alto. Com isso, caso realmen-
te seja concretizado, vai ficar faltando muito pouco em quilo-
metragem para que toda o trecho seja concluído, podendo
ser finalizado que sabe em 2022, caso se tenha os recursos
disponíveis e a obra continue sendo considerada como prio-
ridade e não fique para depois.
AULAS
Integrantes do Coes (Centro de Operações de Emergência
de Saúde), de Minas Gerais, debateram o retorno das aulas
presenciais no estado, mesmo em cidades na onda verme-
lha como é o caso de Paraíso. A partir da análise técnica, o
Comitê Extraordinário deve publicar ainda nesta semana um
ato normativo recomendando e regulamentando as hipóte-
ses de retorno em conformidade com os protocolos sanitári-
os do Plano Minas Consciente. Segundo o governo todo o
processo de retomada das aulas presenciais em Minas Ge-
rais está sendo feito de forma planejada, segura e gradual,
respeitando os protocolos sanitários e os indicadores, que
monitoram os índices epidemiológicos no estado.
SUBSÍDIOS
Alguns indicadores fornecem subsídios ao Comitê Covid para
a decisão de retomada. Comparada com outras faixas etárias,
a de 0 a 18 anos é uma das menos atingidas por casos de
covid-19 em Minas Gerais. Apenas 7,4% dos casos confirma-
dos e 0,2% dos óbitos estão neste grupo. Ao longo da pan-
demia, apenas 2,7% das crianças e jovens necessitaram de
internação e a letalidade é de 0,18%. Outros indicadores tam-
bém foram considerados para subsidiar a recomendação do
Coes. Segundo o Comitê Covid, houve redução de 13% nas
solicitações gerais para internação nas últimas quatro sema-
nas. Já a taxa de incidência da doença caiu 3% nos últimos
14 dias e 14% nos últimos sete dias. Além disso, observa-se
um avanço na cobertura vacinal entre os idosos, com diminui-
ção de óbitos e internações na faixa etária maior de 60 anos.
E também a continuidade da vacinação de professores.

O LADO SOCIAL DAS PRIVATIZAÇÕES
OPINIÃO

Guilherme da Cunha

Semana passada, houve a primeira reunião da Co-
missão Extraordinária de Privatizações da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais, à qual fui designado para
representar o bloco de apoio ao governo Zema. Foi uma
reunião marcada por discussões e polarização, com o
deputado do PT, representante do bloco de oposição,
deixando claro desde o início que discorda das
privatizações.

Acredito que, apesar das discordâncias, será possí-
vel buscar consenso e avançar com a pauta, por uma
simples razão: além da questão ideológica que cerca o
tema, as privatizações em Minas terão um profundo
impacto social, com a criação de mais empregos, cres-
cimento e melhoria da qualidade de vida das pessoas.

Comecemos pela Cemig, a mais polêmica. A com-
panhia demanda mais de R$ 21 bilhões em investi-
mentos apenas para dar conta da demanda atual de
expansão da capacidade de geração e distribuição de
energia, e o Estado, que foi recebido pelo governador
Zema em situação de falência, não tem como fazer
esses investimentos. Usinas solares, indústrias e em-
preendimentos rurais aguardam ligação energética para
começar a operar e gerar empregos e renda. Milhares
de oportunidades de trabalho e de colocar comida na
mesa dos mineiros estão no escuro.

Com a Copasa, a situação é ainda pior. Segundo
dados da Trata Brasil, 3,8 milhões de mineiros vivem
sem água tratada nas residências. São pessoas cor-

rendo o risco de adoecer ao tentar matar a sede. São
5,7 milhões sem coleta de esgoto, vivendo com grave
risco de adoecimentos e mortes evitáveis, principal-
mente de crianças.

Assim como ocorre com a Cemig, a Copasa tam-
bém demanda vultuosos investimentos para
universalizar o saneamento básico que o governo sim-
plesmente não tem caixa para fazer, e a concessão da
Cedae, no Rio de Janeiro, que além de gerar paga-
mentos de R$ 22,6 bilhões ao Estado do RJ ainda ge-
rou o compromisso de investimentos de mais R$ 30
bilhões, mostra que a iniciativa privada dispõe dos re-
cursos e do interesse para fazer esses investimentos.

E as tarifas? São todas controladas por agências
públicas, pelo que não há risco de uma disparada de-
las após as privatizações. Em verdade, o que exem-
plos de outros Estados nos mostram é que após as
privatizações as tarifas tendem a ficar melhores que
nas estatais, poupando o bolso do consumidor.

Tenho confiança que ao longo dos trabalhos da Co-
missão mostraremos que privatizações não são ape-
nas para resolver crise fiscal, mas principalmente para
dar trabalho e dignidade para os mineiros e, com isso,
superar as diferenças ideológicas que sabemos exis-
tir. Apesar das diferenças, precisamos trabalhar para
melhorar a vida das pessoas.

(Hoje em Dia 28/06/2021)
Guilherme da Cunha - Advogado pós-graduado em Direito

Tributário e deputado estadual, coordenador da Frente
Parlamentar pela Desburocratização

EU QUERO SER
vereador

Ser vereador de uma ci-
dade com poucos recursos
como Jacuí, é necessário ter
muita disposição e discerni-
mento, além de entender das
raízes dos problemas soci-
ais, urbanos e rurais, noções
da história do município.
Conhecer a economia e o
contexto em que o municí-
pio está inserido. Conceitos
de Direito Público e de le-
gislação.

Bom seria que o candi-
dato a uma cadeira no
Legislativo municipal fizes-
se curso preparatório antes.
Mais, vontade de resolver e
administrar conflitos, capa-
cidade de observação, de
distinguir prioridades, orga-
nização, disciplina, espírito
de liderança e comprometi-
mento, falar em público,
mesmo não tendo o saber da
oratória, mas poder de con-
vencimento de suas reivin-
dicações.

Ser vereador é ser líder
interpartidário, que chegou
lá pela vontade e anseio po-
pular e não interposto politi-
camente e atrelado por ter-

ceiros que o controlam. Ser
vereador é o que caminha
lado a lado entre autorida-
des e comunidade, com pos-
tura independente, a tal pon-
to de orgulhosamente e não
de maneira pejorativa, o ci-
dadão, a cidadã, o eleitor, o
jovem e a criança poderem
dizer enfaticamente: "Aque-
le senhor ali é o nosso re-
presentante na Câmara Mu-
nicipal".

Aí sim, o respeito a Vos-
sa Senhoria estaria em alta,
e sua contribuição à popu-
lação, temporária de um
único mandato, sem reelei-
ção, sem a pretensão de ca-
rreira política, pois, a Câ-
mara não é faculdade. De-
dicação voluntária, sem re-
muneração, enfim, será
que conseguiríamos nove
candidatos?

Assim eu queria ser ve-
reador.

Fernando de Miranda Jorge
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O AMANHECER
O amanhecer é lindo
ninguém precisa duvidar
o sol com seus raios dourados
deixa em nós o desejo de amar.

Os pássaros revoando e cantando
transmitem alegria sem fim
Enfeitam nossas manhãs...
e o amor que existe em nós
é o reflexo do nosso sim.

Busquemos além dos ventos, Deus
nosso Pai, amigo e protetor
que abriga-nós contra todos os males
contra o vento, a névoa, o calor
e cuida de todos nós com seu infinito amor.

Independente da religião, ame o seu próximo de todo coração.
Com o amanhã incerto
não se apegue a nenhum bem concreto!

Bernadete Aguiar. Membro Efetivo da APC

LIONS CLUBE
CULTURAL

Quando vai se aproximan-
do da esquina da vida, mesmo
envolvidos pela cruel saudade
de um adeus à passagem
terrena, caídos em um chão de
pedras pontiagudas, com os
joelhos da vida, sangrando, é
preciso levantar-se, tentar cu-
rar as feridas, e prosseguir,
porque é tempo de virar a pá-
gina de uma história, e tentar
continuar do jeito que der.

Na esquina da vida, há mui-
tos fantasmas, medos. Lá não
há mais flores coloridas em
formato de sonhos e ilusões!...

Aquela velha porteira, de
uma esquina da vida, precisa

• Dos Leitores •
Esquina da Vida

ser aberta, porque como as
águas de um regato, ainda é
preciso continuar!...

Se for para rastejar, que seja
rastejando, até chegar além dos
limites do muro da vida. Lá to-
dos sabem, ao invés de pedras
pontiagudas, há uma relva bem
verde e macia para se repou-
sar. Lá também há anjos ento-
ando hinos, trazendo assim,
música para a alma.

Além da esquina da vida,
mesmo sabendo, que não há
mais bailado, há um Deus a nos
esperar!... E isto basta!

marene Lizareli Paes

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1 - RAYMUNDO
WANDALLAS BARBOSA DE FREITAS E BEATRIZ DE SOUZA. RUA ZULICA
AMARAL, Nº 320; - 2 - GUSTAVO HENRIQUE ARANTES E LAURA PIMENTA DE
PÁDUA. RUA PIAUÍ, Nº 360; - 3 - AMIZADAI LOPES MOREIRA E FLAVIA RAMOS
DE SOUZA. RUA DONA OTÍLIA BRAIA SCARANO, Nº 196; - 4 - RIVELINO
OLIVEIRA GOULART E MAIRAN JÚLIA RIBEIRO.  RUA JOSÉ EXTREMES, Nº
232; - 5 - ANTÔNIO AUGUSTO RODRIGUES ZAMBONATTO E VERONICA
FERREIRA BUENO. RUA PIMENTA DE PÁDUA, Nº 1769- APTO 201; - 6 - JOÃO
GABRIEL FLAUSINO SILVA E SARAH JULIA SANTOS ALMEIDA. RUA JOSE
SILVEIRA PÁDUA, Nº 20; - 7 - GIOVANE HENRIQUE DE PAULA E MARIA
ELIZABETH SANTANA SANTOS. RUA PROCÓPIO FERREIRA MOURA, Nº 40; - 8
- THALES MORAES SOARES E LARISSA NASCIMENTO REIS THEODORO. RUA
GERALDO FRÓES, Nº 184. - 9 - TIAGO CRISTIAN MODESTO E MARLENE PEREIRA
DE OLIVEIRA. RUA MARIA SOARES DE PADUA, Nº 25; - 10 -   MICHEL FIRMINO
DE OLIVEIRA E TATIANE DE CARVALHO PEREIRA. RUA TENENTE JOÃO JOELE,
Nº 1123; - 11 - RAPHAEL FERNANDO DUARTE E CAMILA ABREU VIEIRA. RUA
DJALMA DUTRA, Nº 471; - 12 - LUCAS GENESSIS DA SILVA E JEISIANE DE
FATIMA ANDRADE. RUA LUIZ HENRIQUE BUENO, Nº 233; - 13 -  JOEL PEREIRA
DA SILVA E SILVIA APARECIDA SILVA PIMENTA. RUA DR. JOÃO PEDRO, Nº 155;
- 14 - MATHEUS BALDUINO MOREIRA E ROBERTA DE SOUSA PEDROSO
CASTELO BRANCO. RUA JAIR LEMOS, Nº 100; - 15 - MARCELO APARECIDO
DUARTE E ROSELI APARECIDA PEDRO AZEVEDO. RUA INDEPENDÊNCIA, 12
A; - 16 -  BRUNO APARECIDO DA SILVA E VINÍCIUS LÊ SENECHAL. RUA
OTÁVIO PERES, Nº 40; - 17 - IGOR DE OLIVEIRA E MARIA FRANCIELI DA SILVA.
RUA DOLORES PIMENTA, Nº 550; - 18 - WASHINGTON CARLOS DUARTE E
JOSIANE APARECIDA SILVA. RUA CLAUDIO HERCULANO DUARTE, Nº 460; -
19 - MARCOS VINICIUS VITORINO E MARIANA CAROLINA NOGUEIRA
REZENDE. RUA DR. PLACIDINO BRIGAGÃO, Nº 122; - 20 - RENAN MARCELO
NERI RUFINO E GISELLEN DOS SANTOS OLIVEIRA. RUA JOÃO VILELA
FIGUEIREDO ROSA, Nº 140; - 21 -  FABIO DA SILVA E ADRIANA GONÇALVES
PEDROSO. RUA VEREADOR ALFREDO CAMPOLONGO, Nº 46.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 150/21, Pregão Eletrônico nº 28/21, abertura dia
15/07/21, 08h, para “Contratação de pessoa física ou jurídica mediante o
critério de menor preço para o Município e sob o regime de fretamento de
veículos (ônibus, micro-ônibus ou van), devidamente equipados e identificados
no ato da contratação visando o transporte de alunos”. O edital está à
disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG,
à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e nos sites
www.itamogi.mg.gov.br e www.comprasnet.gov.br. Maiores informações
telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 29/06/21 -
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ANULAÇÃO DE
LICITAÇÃO Proc. nº 168/21, T.P. nº 08/21, abertura dia 20/07/21, 08h,
para “Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de
adequação dos sistemas de prevenção, de detecção, alarme e combate a
incêndio, de extintores e hidrantes, e de sinalização de emergência, para
edificação no município de Itamogi”. O termo de anulação está à disposição
dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua
Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 29/06/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito
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A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso realizará o pa-
gamento de débitos referentes
às rescisões que compreende
o período de 2016 a 2020. O
valor estimado pelo Município
é de, aproximadamente, R$ 2,2
milhões, que deve ser quitado
até 2024, quando termina o
mandato desta Administração.

“As rescisões são valores
que o Município deve a quem
prestou algum tipo de serviço
à Prefeitura. Como vereador,
cobrei junto aos pares da ges-
tão anterior os pagamentos que
não foram feitos. Vamos pagar
todos. É injustiça o servidor
ficar anos esperando um di-
nheiro que é direito garantido a
eles”, destaca o prefeito Mar-
celo Morais.

Tendo em vista a dificulda-
de financeira e disponibilidade
em caixa de recursos para a
quitação desta dívida em sua

integralidade, a Prefeitura fez
o planejamento de destinar por
mês o valor correspondente a
R$ 50 mil para o pagamento
desse débito, com previsão de
quitação total até 2024. Caso
entre valores na receita do
município além do esperado, a
expectativa é que algumas qui-
tações serão antecipadas.

Os pagamentos ocorrerão
de forma escalonada, dos dé-
bitos mais antigos para os mais
recentes. Outro ponto impor-
tante, é que àqueles credores
que tiverem dívida ativa com o
município, como o pagamento
de IPTU em atraso, por exem-
plo, o valor deve ser compen-
sado até o limite de seus crédi-
tos.

A Prefeitura publicará um
Decreto com as normas e da-
tas dos pagamentos, que devem
começar em julho.

(Secom Pref.)

Prefeitura anuncia que irá quitar
rescisões feitas entre 2016 a 2020

Valor total a ser pago passa de R$ 2 milhões e Prefeitura pretende quitar até o final de 2024

Arquivo Comunicação

Eduardo Azeredo foi denunciado por corrupção para reeleição em 1998

STF envia para Justiça Eleitoral
processo sobre ex-governador de Minas

POR ANDRÉ RICHTER

Repórter da Agência Brasil - Brasília

A Segunda Turma do Su-
premo Tribunal Federal
(STF) decidiu nesta terça
(29) enviar para a Justiça
Eleitoral o processo sobre a
condenação do ex-governa-
dor de Minas Gerais Eduar-
do Azeredo no caso que fi-
cou conhecido como "men-

salão tucano".
Pela decisão, o processo

será remetido a um juiz elei-
toral, que deverá analisar se
os atos processuais que fo-
ram praticados pela Justiça
de Minas serão mantidos,
entre eles, a condenação de
Azeredo a 20 anos de prisão
pelos crimes de peculato e
lavagem de dinheiro, pena
que acabou reduzida poste-

riormente para 15 anos e sete
meses.

Ex-governador de Minas
Gerais e ex-presidente naci-
onal do PSDB, Azeredo foi
denunciado pelo envolvimen-
to em um esquema de cor-
rupção voltado para benefi-
ciar sua campanha de reelei-
ção ao governo mineiro em
1998.

No recurso apresentado

no STF, a defesa do ex-go-
vernador defendeu a incom-
petência absoluta da Justiça
Estadual, que proferiu a sen-
tença. Para os advogados, as
acusações contra Azeredo
deveriam ser enquadradas
pelo Código Eleitoral, por
tratar-se de supostos delitos
para campanha, sendo obje-
to de análise pela Justiça Elei-
toral.                  Agência Brasil)
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande
movimento, 2.000m2

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,
rua asfaltada

R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,
180m2, rua asfaltada

R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado
rua asfaltada.

R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, casa com

casa de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem
R$ 200 mil Apto Jd Morada do Sol,  03 qtos, sala, cozinha,

 banheiro, lavanderia e 01 vaga de garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa Via Mariana, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, lavanderia garag 01 auto com edícula
de 01 qto, sala, cozinha, banh e lavanderia

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

Hoje concluímos a viagem ao
mundo do boxe tricolor com aquele
que, segundo todos, foi o maior bo-
xeador italiano e um dos melhores
boxeadores do mundo, Nino Ben-
venuti.

Bem-vindo desde jovem é um
físico predestinado, magro, alto para
sua categoria, o super meio-médio,
dotado de uma técnica superfina e
imediatamente o enfant prodige do
boxe italiano. Em 1960, nas Olimpí-
adas de Roma, conquistou a meda-
lha de ouro e dividiu o cenário com
outro futuro campeão, o então
Cassius Clay.

Nasceu em Isola d’Istria, balne-
ário que na época era território itali-
ano, depois passou para a Iugoslá-
via e depois para a Eslovênia no pós-
guerra. Seus ancestrais, como conta
em seu livro autobiográfico, parecem
ter vindo de Caorle, cidade então
baseada na economia pesqueira, perto
de Veneza.

A paixão de Nino Benvenuti
pelo boxe começou aos treze anos,
em uma pequena academia instalada
em sua casa em Isola d’Istria, im-
pulsionada pelo próprio pai que, na
juventude, se dedicou a este espor-
te. Ele então treina na academia de
boxe de Trieste, pedalando a distân-
cia relativa a cada vez.

Nos últimos anos, a família
Benvenuti, residente na Zona B do
Território Livre de Trieste, sob ad-
ministração iugoslava, sofreu repres-
são anti-italiana. O filho mais velho,
Eliano, é detido e encarcerado por
sete meses sem motivo. A sua casa
com jardim foi posteriormente re-
quisitada. Os Benvenuti preferem
então instalar-se em Trieste, na zona
A administrada pela Itália, onde o
chefe da família já tem o seu negócio
de pesca. Trieste passará definitiva-
mente para a Itália apenas em 1954.

Ex-profissional da categoria
meio-médio logo após as Olimpía-
das, Benvenuti não luta para manter
as expectativas e, na primeira tenta-
tiva em 63, vence e depois defende o
título italiano sem problemas parti-
culares. Depois de uma partida pe-
rigosa contra o Guitierrez da Nica-
rágua, onde pela primeira vez ele co-
nhece a vergonha do tapete, mas que
depois vence por K.O. fraturando a
mandíbula do oponente, Nino agora
está pronto para desafios mais im-
portantes.

Enquanto isso, em 7 de setem-
bro de 1963, Sandro Mazzinghi con-
quistou o título mundial júnior dos
médios ao vencer o americano Ralph
Dupas, confirmando-se na revanche
em 2 de dezembro. Entre os amado-
res, o contemporâneo Mazzinghi
havia sido um simples ator coadju-
vante de Benvenuti, tanto que não
conseguiu se classificar para as Olim-
píadas de Roma, derrotado por
Carmelo Bossi, vindo da categoria
meio-médio. Nada a ver com a ex-
cepcional carreira amadora de
Trieste. Bem-vindo não concorda em
ser ofuscado pelo toscano de
Pontedera, no panorama do boxe ita-
liano. Então nasceu a rivalidade en-
tre Benvenuti e Mazzinghi, alimen-
tada excessivamente pela imprensa.

Welcome inicia uma árdua busca
pelo desafio contra o toscano que,
habilmente guiado, tenta várias ve-
zes evitá-lo.

Nascido em Trieste, que entre-
tanto saiu da categoria para enfren-
tar Mazzinghi, enfrenta todos os
adversários mais fortes possíveis do
Toscano. Em 18 de setembro de
1964, ele venceu o ex-campeão mun-
dial dos pesos-médios Júnior Denny
Moyer por pontos, marcando por
kg. 70,9 contra os 72,7 do oponen-
te. Três semanas depois, no limite
do peso médio, dispensa Abrão De
Souza no sétimo round, o desafiante
n. 1 ao título de Mazzinghi. Em 19
de dezembro de 1964, na Feira de
Milão - registrando kg. 70.1 - vence
o argentino Juan Carlos Duran em
uma luta intensa definida como “es-
teticamente bela como uma obra-pri-
ma do boxe” . Em 12 de fevereiro de
1965, ele voltou ao peso médio para
repelir o novo ataque de Tommaso
Truppi ao título italiano e derrotou-
o por abandono no quinto assalto.

Nesse ponto, Mazzinghi não
consegue mais escapar do confron-
to. Do ponto de vista econômico, a
bolsa para o titular do título é de 22
milhões; 15 do desafiante. Benvenuti
se prepara escrupulosamente para a
partida mundial. Ele quer derrubar
seu rival antes do limite e estuda o
“tiro perfeito”. Para surpreender o
oponente, ao invés da vertical es-
querda ele treina para bater com a
vertical direita. A partida está
marcada para 18 de junho de 1965
no estádio San Siro, em Milão.

Em todas as cinco primeiras ro-
dadas, Benvenuti espera que o ad-
versário se revele para dar o golpe
decisivo. Na verdade, algumas roda-
das são a favor do Campeão do
Mundo e a partida parece
decepcionante. Em seguida, no sex-
to assalto, com um golpe magistral
de direita, Benvenuti nocauteou
Mazzinghi, que ficou no chão para a
contagem total, vencendo a luta e o
título mundial júnior dos médios
[34]. O campeão destronado mais
tarde argumentará que a contagem
foi muito rápida. Na verdade, as crô-
nicas da época falam de um
Mazzinghi literalmente engolido
pelo tapete e seus esforços inúteis
para se levantar do chão.

Após esse primeiro desafio com
Mazzinghi, Benvenuti abandona o
título italiano dos médios, mas leva
o título europeu da categoria no li-
mite de 72,575 kg., Deixado vago
pelo húngaro Laszlo Papp. Seu ad-
versário, o espanhol Luis Folledo
segue o mesmo caminho que
Mazzinghi, terminando nocaute no
sexto assalto graças a um gancho de
direita na mandíbula, dobrado por
outro gancho de esquerda. A partida

O maior

- se ainda fosse necessária - demons-
tra a extrema versatilidade do Trieste
para terminar antes do limite com
um ou no máximo dois tiros mor-
tais,

Já falamos da revanche com o
Mazzinghi quando vimos a carreira
do Toscano.

Em 1966, ele aceitou uma bolsa
suntuosa para desafiar o ídolo local
Ki-Soon Kim na Coréia, que havia
vencido facilmente nas Olimpíadas
de Roma.

A partida é dura e equilibrada,
mas ao final das quinze rodadas,
Benvenuti tem certeza de ter venci-
do a partida, ainda que na medida,
mas no final um veredicto extrema-
mente caseiro nega a vitória.

De qualquer forma, após esta
primeira derrota como profissional,
a “seqüência” de vitórias iniciais
conquistada por Nino Benvenuti é
de 65 partidas. Somadas às últimas
77 vitórias conquistadas como ama-
dor, somam-se 142 jogos consecuti-
vos, todos vencidos, em quase dez
anos. Uma partida invencível incluiu
duas derrotas bastante questionáveis
- a com o turco Akbas, entre os ama-
dores e a com Ki-Soo Kim, entre os
profissionais - que, no entanto, en-
contra pouquíssimas comparações
na história do boxe.

Em janeiro de 1967, Benvenuti
e o empresário Amaduzzi voam para
os Estados Unidos, casa do campeão
mundial dos médios. A primeira vi-
são do campeão, engajado na defesa
mundial contra Joey Archer, não
impressiona particularmente
Benvenuti, que admite com sereni-
dade que pode vencer seu adversá-
rio. O comitê do Madison Square
Garden apóia o encontro, mas não,
como o próprio Benvenuti mais tar-
de entenderá, pelo talento do boxea-
dor italiano, mas mais pelo fato de
que se esperava minar o campeão
negro com uma nova figura, de pele
branca, cabelos loiros e olhos azuis.

Os jornais da época interessa-
ram-se muito pela história, mas
Griffith foi apresentado como um
campeão imbatível para o boxeador
europeu, que recebeu o título não
tanto pelo talento, mas pela cor da
pele. Benvenuti responde de manei-
ra mordaz que não é um oponente a
ser considerado levianamente e que
se considera o número um em todos
os aspectos; os jornais americanos
não mudam de opinião sobre suas
qualidades, mas reconhecem uma
certa linguagem longa.

“Eu disse a eles que eu era o
número um na velha e gloriosa Euro-
pa [...] The New York Post escre-

veu que eu não perdia a palavra. Pena
que tive que me encontrar com Emile
Griffith, que era imbatível e teria me
ensinado uma lição severa “

Em 17 de abril de 1967, na noite
do encontro, Rai, para preservar o
sono dos italianos, não transmitiu o
jogo pela televisão, mas optou por
fazê-lo apenas pelo rádio: calcula-se
que entre 16 e 18 milhões de rádios
ouvintes acompanharam ao vivo a
partida: apenas Itália - Alemanha por
4-3 teve sucesso semelhante. O en-
contro é emocionante e vê Benvenuti
triunfando, ganhando assim os
cinturões WBC e WBA de campeão
mundial dos médios, o primeiro ita-
liano a ganhar esses louros. No rin-
gue, logo após o veredicto, Emile
Griffith aperta sua mão em sinal de
respeito. O retorno à Itália é vivido
com entusiasmo: em Milão o boxea-
dor é bloqueado no Corso Sempione
e em Trieste recebe a homenagem de
sua cidade adotiva que sai às ruas
para festejar o novo campeão mun-
dial. Na esperada revanche, novamen-
te nos EUA, Benvenuti se apresenta
com uma condição aproximada e so-
fre a furtividade do adversário que
recupera os chifres ao fraturar duas
costelas do boxeador triestino. De-
pois de duas partidas ardentes, a ter-
ceira partida é obrigatória.

Em 4 de março de 1968 em um
Madison Square Garden completa-
mente renovado. O favorito é Griffith
novamente, enquanto Benvenuti afir-
ma ter encontrado a melhor forma
de sua carreira, a mesma da primeira
luta contra o boxeador americano. O
equilíbrio das primeiras oito roda-
das é caracterizado por um equilí-
brio quase total - três rodadas cada e
duas pares. Na nona rodada ocorre a
virada: com um gancho de esquerda
dobrado para a mandíbula,
Benvenuti acerta Griffith e vence o
segundo turno claramente. Por mais
três rodadas, o Trieste domina
Griffith ainda perplexo. O norte-
americano vence o décimo terceiro
assalto por compasso, empata o dé-
cimo quarto e se atira na faca no úl-
timo assalto fazendo o italiano cam-
balear. Mas, ao final do encontro,
Benvenuti vence. O árbitro Lo
Bianco e o juiz Forbes premiaram
Benvenuti com oito rodadas, seis
para o atual campeão e um empate;
O juiz Forbes concede sete rodadas
cada, mas concede a Benvenuti um
ponto adicional por derrubar o opo-
nente. O título mundial, portanto,
retorna à Itália.

Benvenuti defenderá o título 5
vezes consecutivas.

Aos trinta e dois anos, Benve-
nuti concorda em defender o título
pela sexta vez contra o semi-desco-
nhecido Carlos Monzon, o argenti-
no que talvez se torne, com Haegler
e o próprio Benvenuti, o maior peso
médio da história.

Nas duas partidas não haverá
histórias, Monzon mais jovem e com
uma capacidade incrível de levar re-
batidas, inflige uma dura lição ao ita-
liano que após a segunda partida
decidirá abandonar a carreira.

Benvenuti após sua carreira no
boxe ele fará alguns filmes e será co-
mentarista de Rai, permanecendo no
coração dos italianos como o maior
de todos.

MANOLO DAIUTO

por Dwlyan Santos

CIRCUITO BLITZ
CXSSP 2021

ETAPA 22

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

CXSSP

Foi realizada, dia
28.06. 2021, a vigésima
segunda etapa do circui-
to blitz 2021 do Clube de
Xadrez de São Sebastião
do Paraíso - CXSSP.

O torneio foi disputa-
do na plataforma do
Chess.c om em 4 rodadas,
entre 8 participantes.

Na categoria A sa-
grou-se campeão Ro-
nilson Queiroz, que
venceu sua primeira
etapa do ano.

Na categoria B o
campeão foi Ravy Diniz
Pinto.

ACESSE:
www.facebook.com/cxssp

Ronilson Queiroz venceu sua primeira etapa do ano

POR ALEX RODRIGUES

Repórter da Agência Brasil - Brasília

A diretoria da Agência Na-
cional de Energia Elétrica
(Aneel) aprovou, hoje (29), em
Brasília, o índice de reajuste do
valor da bandeira tarifária a ser
pago pelos consumidores na
conta de luz a partir de julho.

Com isso, o custo da ban-
deira vermelha 2, o mais alto
do sistema, aumenta de R$
6,24 para R$ 9,49 para cada
100 kwh (quilowatt-hora) con-
sumidos - um reajuste de 52%
sobre o valor que já vinha sen-
do cobrado desde junho e que
a agência prevê que siga em
vigor até pelo menos novem-
bro, devido ao baixo índice de
chuvas em boa parte do país e
a consequente queda do nível
dos reservatórios hídricos.

A diretoria da agência tam-
bém decidiu os novos valores
para as outras bandeiras. A
amarela será de R$ 1,874 a
cada 100 kWh e a vermelha
patamar 1, de R$ 3,971 a cada
100 kWh. A bandeira verde, que
indica boas condições de gera-
ção de energia, é gratuita des-
de a adoção do sistema, em
2015.

O índice de reajuste apro-
vado foi defendido pelo dire-
tor-geral da Aneel, André
Pepitone, para quem o nível de
reajuste das tarifas não confi-
gura um aumento imprevisto
para os consumidores.

"A questão da bandeira é,
acima de tudo, uma ferramenta
de transparência, pois, sinaliza,
mês a mês, as condições de
geração [energética] no país.
[Condições estas] que refletem
os custos cobrados. Não exis-
te, portanto, um novo custo.

PARTICIPAÇÃO PÚBLICA
Por sugestão do diretor

Sandoval de Araújo Feitosa
Neto, a Aneel ainda vai discutir
a realização de uma audiência
pública para, nas palavras de
Neto, "trazer à luz o cenário
que estamos vivenciando". Se-
gundo ele, simulações técnicas
demonstram que o país está
em meio a um "cenário hidro-
lógico excepcional" que exige
"um tratamento extraordinário
das bandeiras tarifárias" a fim
de evitar prejuízos ao sistema.

"Há grande probabilidade
de termos, no segundo semes-
tre, cenários mais críticos do
que o histórico até aqui conhe-
cido", declarou Neto, admitin-

do que, para zerar o risco de
déficit projetado, seria neces-
sário elevar ainda mais o valor
do patamar 2 da bandeira ver-
melha.

"Mantido o nível de cober-
tura da bandeira vermelha, pa-
tamar 2, é bastante provável
que haja déficit de arrecadação,
ou seja, que os custos supe-
rem as receitas geradas pelo
mecanismo", acrescentou. "Se
nada for feito e a bandeira per-
manecer com os resultados da
metodologia [aplicada nos es-
tudos], teríamos, de julho a
dezembro, um déficit de apro-
ximadamente de R$ 5 bilhões
na conta-bandeira, com uma
probabilidade acima de 78% de
ser, de fato, acima de R$ 2 bi-
lhões."

De acordo com o diretor-
geral da agência, André
Pepitone, em abril o déficit che-
gava a R$ 1,5 bilhões. "Em boa
parte do ano de 2020, houve
um superavit de R$ 1,5 bi. Isto
se degradou a partir de setem-
bro/outubro, quando este
superavit virou déficit", co-
mentou Pepitone, prevendo que
o déficit tende a aumentar a
partir de julho.

(Agência Brasil)

Reajuste de 52% será pago a partir de julho

Aneel reajusta valor da
bandeira tarifária vermelha 2



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
30 de Junho de 2021

página 5Jornal do Sudoeste

Com amplo apoio da família, a jiujiteira paraisense Bianca
Lourenço Siqueira, conhecida carinhosamente como Bia, se
prepara para o Campeonato Brasileiro da CBJEE da modali-
dade, em busca do bicampeonato brasileiro, agora na faixa
azul.

Aos 15 anos a jovem possui um currículo repleto de gran-
des conquistas como Campeonato Mundial CBJJE, Sul-Ame-
ricano IBJJ, Pan-americano, Mineiro e vários regionais na
modalidade. Só isso já credencia a mesma como favorita em
qualquer competição que dispute.

O amadurecimento físico da atleta vem chamando aten-
ção e é fruto de parcerias com o Cross Fit Paraíso e com a
academia Alfa Club, além dos treinos duros na Academia
Xtrem. Suas valências físicas estão em visível evolução. Pri-
vilegiada de um DNA de muito talento técnico, somado a sua
maturação física, Bia tem tudo para continuar a crescer e se
consolidar cada vez mais como uma das grandes represen-
tantes da arte suave nos tatames nacionais e internacionais.

Atleta da academia Xtrem, do professor Rodrigo Teixeira,
relata seus desafios e agradece. "Os treinos estão cada vez
mais intensos, tenho me dedicado muito na minha prepara-
ção de forma ampla. Trabalho incansavelmente a parte físi-
ca, técnica e mental, sinto que estou em franca evolução e
tenho grandes possibilidade de sucesso. Gostaria de agrade-
cer em especial a todos os meus colegas de tatame a minha
evolução passa pelos treinos fortes que tenho, ao Cross Fit
Paraíso, a academia Alfa Club, o Matos Calçados, a Loja Pas-
sos Magazine e a Unimed, que muito me ajudam a buscar
meus sonhos."

Fica o convite aos empresários locais, para que associem
suas marcas e ajudem no desenvolvimento dos atletas de nossa
cidade, para que estes consigam atingir seus sonhos e colo-
car nosso município sempre em evidência no esporte nacio-
nal.

Fiquem de olho….
Olavo Martins Júnior

Educador Físico
CREF: 009445-G/MG

 E-mail:olavomjrfutsal@yahoo.com

ESPORTE EM PARAÍSO

Coluna do Olavo Martins Júnior

Paraisense se
prepara para o

brasileiro de Jiu Jitsu

Por Wellton Máximo

Repórter da Agência Brasil

Brasília

Obrigatória para toda pes-
soa contratada por uma empre-
sa, a Carteira de Trabalho e
Previdência Social (CTPS) mi-
grou da versão física para o
meio eletrônico. Acessada pelo
computador ou pelo smartpho-
ne, a CTPS digital acumula 344
milhões de acessos desde o lan-
çamento da ferramenta, em
2019.

A versão eletrônica reúne
contratos de trabalho antigos e
novos, bem como suas respec-
tivas anotações, e traz o histó-
rico profissional atualizado e
acessível. Com a pandemia de
covid-19, que expandiu o tra-
balho e os serviços remotos, a
utilização da CTPS explodiu.
Somente no ano passado, fo-
ram registrados 270 milhões de
acessos.

Acessível pelo site da Se-
cretaria de Trabalho do Minis-
tério da Economia, o documen-
to também pode ser baixado
pelo aplicativo CTPS Digital,
disponível para smartphones
dos sistemas Android e iOS.
Lançada como meio de consul-
ta em 2017, a carteira digital

passou a substituir o documen-
to em papel em 2019, com a
oficialização em portaria do
Diário Oficial da União .

A CTPS eletrônica cruza as
várias bases de dados do go-
verno com as informações
inseridas pelo empregador no
e-Social, sistema de registro
de dados trabalhistas pela
internet. O documento eletrô-
nico consolida dados do con-
trato de trabalho, salário, re-
gistros de férias, pagamento de
décimo terceiro, rescisões
contratuais e demais eventos
ligados ao histórico do traba-
lhador.

COMO OBTER
Para ter acesso à CTPS di-

gital, o empregado precisará do
número do Cadastro de Pesso-
as Físicas (CPF) e de login
autenticado no Portal Único de
Serviços do Governo Federal
(Portal Gov.br). O processo é
instantâneo e não exige tempo
de espera, como na obtenção
da carteira física.

Em tese, as informações da
carteira digital são as mesmas
da carteira física. Caso ocorra
divergências, o trabalhador
deve pedir para o empregador
atual corrigir informações
desatualizadas.

A Secretaria de Trabalho do
Ministério da Economia reco-
menda ao empregado que guar-
de a carteira física para con-
servar informações sobre em-
pregos antigos e pedir alguma
comprovação para o Instituto
Nacional do Seguro Social
(INSS). Principalmente no
caso de alguma empresa ter
fechado antes da migração dos
registros para o e-Social.

EMPREGADOR
Para o empregador, a cartei-

ra de trabalho digital funciona de
forma semelhante que para os
demais funcionários. A diferen-
ça é que as empresas deverão
fazer todas as admissões, demis-
sões e anotações por meio do e-
Social, reduzindo a burocracia e
agilizando o processo.

Diferentemente da carteira
física, a carteira de trabalho
eletrônica não exige a numera-
ção específica de oito dígitos,
divididos entre número de iden-
tificação e de série. Todas as
informações podem ser inseri-
das digitando apenas o CPF do
empregado. Em até 48 horas
após a inserção no e-Social, as
informações deverão aparecer
na CTPS digital.

(Agência Brasil)

Desde o lançamento em 2019, documento teve 344 milhões de acessos

Agência Brasil explica:
carteira de trabalho digital

O Governo do estado de
Minas Gerais autorizou na últi-
ma segunda-feira, dia 28/06,
concurso público para ingres-
so nas fileiras do Corpo de
Bombeiros Militar de Minas
Gerais. O anúncio foi prestado
oficialmente pelo Governador
do estado, Romeu Zema.

O Concurso contempla 145
vagas para o Curso de Forma-
ção de Soldados (CFSD-BM),

Corpo de Bombeiros Militar
de Minas Gerais oferecerá

166 vagas em concurso público
sendo 130 vagas para o públi-
co masculino e 15 vagas para
o público feminino e também
21 vagas para o Curso de For-
mação de Oficiais (CFO-BM),
sendo 18 vagas para o público
masculino e 3 vagas para o
público feminino.

Entre os principais requisi-
tos, os candidatos precisam ter
a escolaridade mínima do en-
sino médio completa, idade

entre 18 e 30 anos e altura igual
ou superior a 1,60 metros.

Os cursos funcionarão em
regime presencial, com forma-
ção na Academia de Bombei-
ros Militar (ABM) com sede na
região metropolitana de Belo
Horizonte. O início de ambos
os cursos serão para o ano de
2022.

A publicação dos editais
está prevista para o mês de

Agosto e as provas iniciais
devem ocorrer ainda neste
ano.

Novas informações serão
divulgadas no portal “www.
bombeiros.mg.gov.br” e de-
mais órgãos oficiais do CB
MMG.

Assessoria de Comunicação

Organizacional – B5

CORPO DE BOMBEIROS DE

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG

POR PEDRO IVO DE OLIVEIRA

Repórter da Agência Brasil - Brasília

A indústria pesada, a pro-
dução de commodities e o
agronegócio brasileiro terão
aumento de produtividade com
a chegada da tecnologia 5G no
país. A avaliação foi feita hoje
(29) pelo ministro das Comu-
nicações, Fabio Faria, durante
o Mobile World Congress 2021,
em Barcelona.

Segundo Faria, que apre-
sentou o painel "Inovação e
Investimento 5G", o leilão de
frequências no Brasil, que deve
acontecer no segundo semes-
tre de 2021, impulsionará a
economia global. Para tanto, o
ministro afirma que é necessá-
rio o investimento contínuo no
setor de telecomunicações.

"As aplicações 5G nos aju-
darão a aumentar a produtivi-
dade brasileira em setores que

temos participação internacio-
nal significativa, como minério
de ferro, soja, proteína animal,
café, máquinas e aeronaves",
disse Faria.

Durante a palestra, o minis-
tro voltou a defender a amplia-
ção do sinal digital e das tele-
comunicações em solo brasi-
leiro. Na avaliação de Fabio Fa-
ria, o chamado deserto digital
- a área brasileira sem cobertu-
ra de internet rápida e sem aces-
so ao sinal digital de televisão -
é um entrave para o desenvol-
vimento socioeconô-mico do
país, que deverá ser resolvido
com as soluções propostas no
leilão das frequências 5G.

INTERNET EM
TODO O BRASIL

Dentre as exigências para
os arrematadores está a expan-
são da tecnologia 4G para todo
o território nacional. Cerca de
2,5 mil comunidades indígenas

e 48 mil quilômetros de rodo-
vias federais também serão
beneficiados.

O encontro fez parte do
Programa Ministerial da GSMA
- evento que reúne ministros,
entidades reguladoras de tele-
comunicações, autoridades de
proteção de dados e represen-
tantes de grandes organizações
do setor.

Além dos impactos econô-
micos, Faria defendeu a impor-
tância do leilão do 5G para
ampliar a conectividade no país
e acabar com o deserto digital.
O leilão prevê, entre outras
metas, o aporte de investimen-
tos para expandir a cobertura
da banda larga para mais de 2,5
mil comunidades indígenas e
para 48 mil quilômetros de ro-
dovias federais.

"A partir do leilão também
vamos implantar um sistema de

fibra óptica para atender co-
munidades na Amazônia e
disponibilizaremos rede priva-
tiva segura para o governo",
informou o ministro.

Segundo previsão do Minis-
tério das Comunicações, a ado-
ção do 5G fará com que o nú-
mero de dispositivos móveis
atrelados à Internet das Coisas
passe de 30 milhões para 100
milhões em 2023 - número que
significa maior automação de
serviços e ampliação da
tecnologia de conectividade
entre dispositivos móveis e ele-
trônicos em geral.

De acordo com estimativas
da GSMA, o 5G deve agregar
US$ 2,2 trilhões à economia glo-
bal nos próximos 14 anos devi-
do aos benefícios digitais que
levará a setores como manufa-
tura, saúde e serviços públicos.

(Agência Brasil)

Fábio Faria falou no Mobile World Congress 2021, em Barcelona

Internet 5G impulsionará Brasil em
áreas estratégicas, diz ministro



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
30 de Junho de 2021

página 6 Jornal do Sudoeste

A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso, por meio da
Vigilância em Saúde, divulgou
o calendário de vacinação con-
tra a Covid-19 para os próxi-
mos dias. O atendimento será
alternado entre a Arena João
Mambrini e o Posto de Pueri-
cultura devido a especificidade
das vacinas. No público alvo
estão pessoas com idades en-
tre 57 e 54 anos, além de ido-
sos com 70 anos que vão re-
ceber a segunda dose.

Na segunda-feira,28, a Pre-
feitura de Paraíso, por meio da
Vigilância em Saúde, iniciou a
vacinação contra a Covid-19
nas pessoas acima de 58 anos
sem comorbidades. A vacina-
ção aconteceu em sistema de
drive-thru, no estacionamento
da Arena Olímpica. Também

Calendário de vacinação contra
a Covid-19 avança em Paraíso

nestes dias está ocorrendo o
atendimento para pessoas com
comorbidades e que não com-
pareceram em datas anteriores,
na Arena.

Conforme o anunciado a
vacinação prossegue nesta
quarta-feira,30, e também nos
próximos dias, sendo realizada
no sistema drive-thru no esta-
cionamento da Arena  e Posto
de Puericultura, das 9h às 16h.
Para quem for ao Posto de
Puericultura,  na quinta e sex-
ta-feira o acesso se dará pela
Rua Gedor Silveira, a partir do
cruzamento com a Avenida
Ângelo Calafiori, onde será
montado um esquema especial
de trânsito para facilitar o des-
locamento das pessoas até o
local onde serão aplicadas as
vacinas.

É obrigatória a apresenta-
ção de um documento com foto
e a carteira de vacinação. O
beneficiário também deve es-
tar com o cadastro ativo em
sua USF.

A Vigilância em Saúde aler-
ta para que as pessoas fiquem
atentas às datas disponibiliza-
das para cada grupo, confor-
me definido abaixo:

DIA 30/06 - quarta-feira: 57
e 56 anos, drive-thru na Arena
Olímpica.

DIA 01/07 - quinta feira:  55
anos, posto de Puericultura.

DIA 02/07 - sexta feira:
será 54 anos, Posto de Pueri-
cultura.

DIA 03/07 - sábado: segun-
da dose para 70 anos, drive na
Arena Olímpica.

Bryan Felipe

Em São Sebastião do Para-
íso nesta terça-feira,29, com-
pletaram-se 223 mortes ocasi-
onadas por complicações da
Covid-19.

Boletim epidemiológico di-
vulgado pela Vigilância em Saú-
de também aponta para a ocor-
rência de mais 80 novas notifi-
cações e a confirmação de 25
novos casos da doença na ci-
dade. Outro indicador divulga-
do é a taxa de ocupação da UTI
na Santa Casa de Misericórdia
que permanece em 100%, ín-
dice que vem se mantendo nas
últimas três semanas.

Paraíso soma 16.167 noti-
ficações e tem 5.691 pessoas
que testaram positivo para o
corornavírus. Indica ainda a
existência de 37 pacientes com
diagnósticos de confirmados

Paraíso atinge 223 mortes por Covid-19
em internação hospitalar, além
de outras 45 pessoas também
confirmadas, só que em isola-
mento domiciliar.

Com mais uma morte con-
firmada nesta terça-feira, che-
ga a 223 casos o total de fa-
lecidos em função da doença
desde o início da pandemia.
Paraíso ainda tem 58 casos de
óbitos que foram descartados
através de exames laborato-
riais. No momento, não há
nenhum caso sob investiga-
ção.

Também fazem parte do
boletim indicadores que apon-
tam para a existência de 5.386
pessoas que contraíram a
covid e se recuperaram, além
de 3.592 casos descartados.

Os recuperados descarta-
dos são 3.534, além de 255

casos monitorados, de pesso-
as que na condição de suspei-
tos, encontram-se em isola-
mento domiciliar sendo moni-
toradas pelas equipes da vigi-
lância.

Na Santa Casa de Miseri-
córdia de Paraíso a Enferma-
ria está com 51,06% de ocu-
pação. Do total de 47 leitos
disponibilizados, 24 estão
ocupados. Na UTI Covid, a
taxa de ocupação é de 100%
com todos os 20 leitos que
estavam disponíveis, sendo
utilizados.

Os números referem-se aos
pacientes que recebem trata-
mento através do SUS (Siste-
ma Único de Saúde). O núme-
ro de pacientes atendidos por
saúde complementar (planos de
saúde), não são divulgados.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
30 de Junho de 2021

página 7Jornal do Sudoeste

Entretanto
Renato Zupo *

LÁZARO IMPUNE
Um amigo meu delegado de polícia costuma dizer que nós
brasileiros não  temos educação suficiente para desfrutar com
responsabilidade dos inúmeros direitos que temos, dentre os
quais um Direito Penal  mínimo que trata criminosos como
doentes sociais. Só isto explica a impunidade no país, é claro
que ao lado da boa e velha burocracia e ineficácia das
instituições governamentais. Responda rapidinho: qual foi a
última vez que você foi a uma repartição pública, foi  bem
atendido e resolveu rápido seu problema? Pois é.  Com a justiça
também é assim, e só assim se explica um criminoso hediondo
e sanguinário premiado com penas ridiculamente pequenas e
obtendo saída temporária apesar de sua altíssima
periculosidade. É claro que não ia voltar para o  presídio da
Papuda e é claro que iria voltar a cometer crimes nefandos.
Não culpe a polícia. A polícia prende  esses caras. Culpe as
leis brandas, o legislador conivente com o discurso idiota que
protege criminosos e prende vítimas dentro de casa, culpe o
Poder Judiciário que não somente aplica leis, mas as interpreta
sempre, ou quase sempre, a favor do criminoso.

PERCENTUAIS DESANIMADORES
Poderíamos ter 60% da população vacinável vacinada. Isto
porque nem todos os brasileiros podem ser imunizados
(menores de doze anos e grávidas, por exemplo, ainda estão
fora). Digamos que setenta por cento da população brasileira
seja o suficiente  para fugirmos da pandemia de vez, passando
a lidar com ela como a uma doença sazonal e rara, como o
sarampo, por exemplo. Estamos muito longe disso,
começamos tarde, claudicamos, faltam vacinas, falta eficiência
no programa vacinal de estados e municípios, estas unidades
federadas que o STF disse poderem reger a si próprias dentro
do princípio republicano da autonomia dos entes políticos
nacionais. Então, que se compartilhe a frustração da vacina
tardia com governadores e prefeitos sem impor culpa exclusiva
ao presidente da república.

CÂMARA APROVA PROJETO QUE DIFICULTA
CONDENAÇÃO POR IMPROBIDADE
(LEI DA IMPUNIDADE)
A Lei de Improbidade possui descrições muito amplas de
condutas ilícitas. Por isso, foi primeiro relativizada pelos
Tribunais com raro acerto, e agora está sendo  modulada pelo
Congresso Nacional  para conter esta sua condenável
amplitude, gerando insegurança jurídica e causando injustiças
no afã saudável mas aqui desmesurado de velar pelo patrimônio
público e pela transparência da administração estatal. O ato
improbo é  o ato vil, deplorável, asqueroso, em detrimento do
erário. Além da definição jurídica, a jurisprudência dominante
dos tribunais arrefeceu seus contornos para recomendar que
só se vá declarar e condenar por improbidade ao gestor que
aja intencionalmente visando agredir o patrimônio público para
proveito próprio. É nestas águas que navegará a nova lei  de
improbidade, que por isto  nada tem  de “Lei da impunidade”,
como vem sendo alardeado na internet a título de chacota.

EM BOA HORA
A contenção do conceito de ato de improbidade administrativa
vem em boa hora. Vivi, por exemplo, processos
estranhíssimos, em que bons servidores públicos e políticos
bem intencionados foram condenados ou passaram bem  perto
disso. Lembro-me,  por exemplo,  de um delegado de trânsito
de uma cidade em que trabalhei e que foi processado quando
o promotor descobriu que ele não era habilitado, não possuía
CNH, e considerou improbo delegado de trânsito inabilitado.
Em outro  caso, prefeito que pintou a prefeitura com as cores
de seu partido foi declarado improbo e inelegível – mesmo
tendo licitado o serviço de pintura. Recordo-me de um vice-
prefeito que era médico que atuava pelo próprio município
que auxiliava governar e que, por lei, optou por continuar
recebendo e trabalhando como  médico  e abriu mão da
remuneração  de vice, e mesmo assim foi condenado a
devolver dinheiro. Também causou espécie um presidente de
câmara de vereadores que recepcionava  raras autoridades
que visitavam seu diminuto município com o lanche e o suco
que comprava sem licitação da única lanchonete do lugarejo.
Ficou inelegível  por oito anos. Estas condutas todas são
inexatas, questionáveis? Sim.  Improbas? Claro que não, por
isso em boa hora se modifica a lei.

A QUEM INTERESSA O RETROCESSO
Juscelino Kubitscheck, o melhor presidente que este país já
teve, era de esquerda, muito embora abominasse o socialismo.
Depois de cassado pelo governo militar retornou ao Brasil.
Fiscais alfandegários acintosamente começaram a revistar sua
bagagem em busca de constrangimento e material subversivo.
Juscelino, indagado sobre o que transportava em suas malas,
respondeu: “Liberdade e democracia”. Foi liberado. Dizem
que sou “juiz de direita”. Mentira. Sou conservador, sim, mas
queria conviver com uma esquerda como aquela de Juscelino,
inteligente, libertária, operosa. Meu Deus, como retrocedemos
em qualidade de homens públicos, tanto que começo a
perceber que isto não é um fenômeno histórico. É, na verdade,
o resultado de nossa falta de educação política.

O  DITO PELO NÃO DITO.
“Costumo voltar atrás sim. Não tenho compromisso com  o
erro. “ (Juscelino Kubitscheck de Oliveira,  político e estadista
brasileiro).

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor

O Governo de Minas am-
pliou a validade do Certificado
de Registro e Licenciamento de
Veículos (CRLV) de 2019   até
 31 de dezembro deste ano. A
medida, publicada no sábado
(26/6), está de acordo com a
publicação do Decreto Estadual
 n° 48.205, de 15 de junho de
2021, que trata da prorrogação
da vigência no estado de cala-
midade pública em decorrên-
cia da pandemia de covid-19.
Antes, a exigência do docu-
mento referente ao ano 2020
estava prevista  para 1° de ju-
lho. A prorrogação do prazo
visa reduzir os reflexos do atual
momento de saúde pública, que
também afetou a economia.

Durante as fiscalizações de
trânsito, o motorista poderá
apresentar o CRLV  em papel
comum ou no formato digital
disponível no aplicativo Carteira
Digital de Trânsito (CDT). O
porte do CRLV poderá ser dis-
pensado, caso o agente possa
consultar o sistema do Depar-
tamento de Trânsito de Minas
Gerais (Detran-MG) para veri-
ficar se veículo está licencia-
do.

Os proprietários de veícu-
los  que ainda não possuem o
CRLV de 2019 devem ficar
atentos, porque circular  sem
o documento de licenciamento
gera multa no valor de R$
293,47, sete pontos na habili-

Conforme decretado, o certificado de 2019 passa a ter validade até 31 de dezembro deste ano

Minas Gerais tem novo
prazo para exigência do CRLV

Certificado de 2019 passa a ter validade até 31 de dezembro deste ano

tação e  remoção do veículo
 para um pátio até  a regulari-
zação. No site  www.detran.
mg.gov.br o motorista poderá
verificar se há débitos do IPVA,
seguro obrigatório, Taxa de
Renovação do Licenciamento
Anual do Veículo, eventuais
multas ou procedimentos ad-
ministrativos que impedem a

emissão do CRLV.

IPVA 
Embora o prazo para a  exi-

gência do CRLV 2020 tenha
sido prorrogado, e o documen-
to de 2021 não tenha prazo de-
terminado para ser exigido, os
proprietários de veículos ainda
 devem ficar atentos às pen-

dências do IPVA e Taxa de
Licenciamento.

Os prazos para pagamento
dos tributos de 2021 termina-
ram em março, e o atraso no
pagamento resulta em multas
e juros, além de inscrição em
dívida ativa e protesto cartorial.

(Sup.Central de Imprensa)

Arquivo

POR PEDRO PEDUZZI

Repórter da Agência Brasil - Brasília

O ministro da Economia,
Paulo Guedes, disse hoje (29)
que o aumento da arrecada-
ção registrado pela Receita
Federal (RFB), mostra que a
economia "voltou a ficar de
pé".

"A economia brasileira
continua surpreendendo favo-
ravelmente", disse o ministro
ao anunciar a arrecadação de
impostos e contribuições fede-
rais, de R$ 142,1 bilhões em
maio.

"É um recorde histórico
esse crescimento de quase
70% em relação ao mesmo
mês de maio do ano anterior.
No acumulado de janeiro a
maio, [a arrecadação] chegou
a R$ 744 bilhões. É um acrés-
cimo real de 21% sobre o
mesmo período do ano passa-
do", disse o ministro. Segundo
Guedes, todos os setores au-
mentaram a arrecadação. "É
inequívoco que o Brasil já se
levantou e a economia está
caminhando com velocidade
bem acima da que era espe-
rada na virada do ano".

O ministro reiterou que o
país está à beira de uma re-
forma tributária, que tem
como compromisso não dei-
xar que os impostos "sufo-
quem o empresariado brasi-
leiro". "Nesse segundo capí-

tulo da reforma tributária,
que já enviamos, mandamos
sinal muito claro: nosso go-
verno quer reduzir em termos
reais a arrecadação sobre as
empresas. Se a arrecadação
vier acima do que esperáva-
mos, temos de transformar
isso em simplificação e redu-
ção de outros impostos. Anun-
ciamos redução de 2,5% no
Imposto de Renda de Pessoa
Jurídica, mas queremos pas-
sar isso para 5% nos próxi-
mos anos. Estamos recali-
brando nossos cálculos para
ver se isso já é possível", dis-
se o ministro.

Na proposta de reforma
entregue ao Congresso Naci-
onal, a equipe econômica re-
toma tributos que incidem so-
bre rendimentos de capital e
dividendos. A alíquota desses

impostos foram zeradas du-
rante o governo de Fernando
Henrique Cardoso. Guedes
disse que a alíquota média que
incide sobre dividendos em
países da Organização para a
Cooperação e Desenvolvi-
mento Econômico (OCDE) é
entre 25% ou 26% de cobran-
ça, mas em alguns países ela
chega a 40%. "Estamos co-
locando essa alíquota em
20%, o que ainda é pouco,
além de ser menos do que
paga um assalariado", disse o
ministro.

Segundo ele, as empresas
são um mecanismo de acumu-
lação de recursos visando in-
vestimentos, inovação e a cri-
ação de emprego e renda.
"Na medida em que as empre-
sas acumulam capital e
tecnologias, elas aumentam a

produtividade do trabalho e os
salários. Os impostos têm de
ser cada vez mais baixos por-
que é uma engrenagem eco-
nômica. Quando o dinheiro sai
da engrenagem e vai para os
detentores de capital, aí sim é
que se tem de pagar impos-
tos", argumentou.

O ministro acrescentou
que a tributação que histori-
camente o país faz sobre as-
salariados se deve às facilida-
des de tributação dos contra-
cheques. "Como é fácil tribu-
tar no contracheque, o Brasil
tributava excessivamente tra-
balhadores de baixa renda.
Por isso aumentamos de R$
1,9 mil para R$ 2,5 mil a mar-
gem isenta de tributação".

A expectativa da equipe
econômica é a de que, nos pró-
ximos meses o país se aproxi-
me dos níveis de arrecadação
registrados em 2015. "Todos
indicadores mostram que a
economia se levantou vigoro-
samente.

Continuamos com nosso
compromisso de tirar o Esta-
do do cangote do povo brasi-
leiro. Esse aumento forte da
arrecadação nos dá força para
avançar nas reformas e
desonerar empresas; reduzir
impostos sobre trabalhadores
de baixa renda; e tributar ren-
dimentos de capital que esta-
vam isentos".

(Agência Brasil)

Todos os setores da economia aumentaram a arrecadação

Guedes diz que arrecadação recorde
reflete retomada da economia
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Projeto de lei que discipli-
na a colocação de caçambas
coletoras de entulhos nas vias
públicas de São Sebastião do
Paraíso foi aprovado pela Câ-
mara Municipal (28/6), e foi
enviado para sanção do pre-
feito Marcelo Morais.

O vereador Juliano Reis
(Biju), autor do projeto, justi-
ficou que a falta de manuten-
ção e até a forma como são
colocadas caçambas por algu-
mas empresas em vias públi-
cas, “tem sido reclamação
constante por parte da popu-
lação”.

“Havia apenas um decre-
to de regulamentação das ca-
çambas que não era respeita-
do pelas empresas, e pelo fato
da fiscalização apenas poder
notificar, sem poder de sanção,
alguns proprietários do seg-
mento trabalhavam na omis-
são da responsabilidade, ge-
rando transtornos aos
paraisenses”, diz o vereador.

“Motoristas, motociclistas
reclamam da falta da faixa
refletiva que ocasiona inúme-
ros acidentes a noite em nos-
sa cidade, principalmente dos
motociclistas que operam em
modo de delivery ou carregan-
do passageiros como mototá-

Câmara aprova projeto que
normatiza uso de caçambas

De acordo com o projeto,
as caçambas “deverão estar
em perfeito estado de conser-
vação e pintura, com identifi-
cação com nome e telefone da
empresa proprietária, nume-
rada, possuir faixa refletiva em
todas as faces no modelo
aprovado pelo Denatran”.

Consta que “as pessoas fí-
sicas ou jurídicas que neces-
sitarem, temporariamente, de-
positar nas vias públicas en-

xi. Pessoas reclamam da obs-
trução das calçadas, rampas
de acessibilidade entrada da
garagem da própria residên-
cia” justifica.

Biju afirma que este pro-
jeto aprovado “vem disciplinar
a modalidade, dando obrigato-
riedade para se seguir as re-
gras e instrumentando o Po-

der Executivo com a possibi-
lidade de fiscalizar e cobrar na
lei todos os artigos, a fim de
sanar essas irregularidades
sob pena de multa ao infrator”.

tulhos ou resíduos provenien-
tes de demolições ou da cons-
trução civil, só poderão fazê-
lo por meio de caçambas es-
tacionárias coletoras de entu-
lho, de empresas especiali-
zadas devidamente autoriza-
das pelo Poder Executivo e
inscritas no Cadastro Econô-
mico Municipal”.

Sendo sancionada, a lei
entrará em vigor na data de
sua publicação.

FOTOS: Divulgação

O deputado Cássio Soares
(PSD), líder do bloco Minas
são Muitas, composto por 40
deputados, na Assembleia
Legislativa de Minas Gerais
(ALMG), foi eleito por unani-
midade presidente da Comissão
Parlamentar de Inquérito (CPI)
que irá investigar irregularida-
des na gestão da Companhia
Energética de Minas Gerais
(Cemig). A reunião de instala-
ção da CPI da Cemig aconte-
ceu na tarde de segunda-feira
(28/6). 

Cássio agradeceu a confi-
ança dos colegas e prometeu
empenho e responsabilidade na
condução das investigações.
“Vamos deixar de lado as ques-
tões político-partidárias. Não
vamos buscar cabelo em ovo,
mas cumprir com rigor o pa-
pel do Poder Legislativo de fis-
calizar em defesa do povo mi-
neiro e do futuro da própria
Cemig”, afirmou.

De acordo com o deputa-

Cássio Soares é eleito presidente
da CPI da Cemig na Assembleia

do, o maior objetivo da Comis-
são é o de preservar a Compa-
nhia Energética de Minas Ge-
rais, na sua defesa e apuração
dos fatos relatados nas denún-
cias que foram levadas até a
Assembleia e deram origem à
CPI. “Como sempre faço, con-
duzirei essa Comissão com
equilíbrio, sensatez, justiça e
com a responsabilidade que te-
mos enquanto fiscalizadores e
representantes do nosso povo
mineiro”, completou.

O deputado Professor Clei-
ton (PSB) foi eleito o vice-pre-
sidente da Comissão, e Sávio
Souza Cruz (MDB) foi esco-
lhido por Cássio Soares para ser
o relator.

ILEGALIDADES

No requerimento que deu
origem à CPI da Cemig, parla-
mentares argumentaram que
haveria “fatos consistentes na
possível prática de ilegalidades

na gestão da Cemig, desde
2019 até a presente data, ge-
rando prejuízos ao interesse
público”. Regimentalmente, a
comissão tem 120 dias para
concluir os trabalhos.

O pedido elenca em primei-
ro lugar como prejuízo contra-
tações diretas, realizadas sem
licitação, de serviços de consul-
toria e assessoramento técni-
co, tanto pela Cemig como pe-
las suas subsidiárias, desobe-
decendo à lei e à Constituição
da República.

Outro dano apontado seria
a realização de alienações de
ativos e ações da concessioná-
ria relacionadas à sua partici-
pação societária na Renova, na
Light e na Taesa. Também me-
rece investigação, segundo o
requerimento, a prática de con-
dutas ilegais e imorais na exe-
cução contratual, como a de
condicionar a liberação de pa-
gamentos de medições contra-
tuais à subcontratação de ter-

ceiros por parte das contrata-
das pela Cemig e suas subsidi-
árias.

Isso, de acordo com o do-
cumento, configuraria “possí-
vel prática de advocacia admi-
nistrativa e conflito de interes-
ses”, em que estariam à frente
diretores e empregados públi-
cos da Cemig e de suas subsi-
diárias, além de particulares por
ela contratados.

A CPI pretende investigar,
ainda segundo o requerimen-
to, “a prática ilegal _e antieco-
nômica da transferência de
atividades administrativas da
empresa mineira para São
Paulo (SP), gerando prejuízos
ao interesse público estadu-
al”.

Por fim, o requerimento
destaca que tais fatos envol-
vem indícios de gestão ilegal,
imoral e antieconômica em so-
ciedade de economia mista de
titularidade do Estado.

(Ascom Cássio Soares)

Reprodução
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No que acreditamos e as concepções que formamos
podem ajudar ou prejudicar áreas da nossa vida, tanto
profissionais, quanto pessoais. Você pode alcançar re-
sultados extraordinários, porque acredita na sua capa-
cidade de realização, ou ficar estagnado, por acreditar
que não é capaz. Também pode ter uma vida feliz, culti-
vando ótimos relacionamentos, por conseguir tolerar as
diferentes opiniões dos colegas de trabalho, família e
amigos, ou se vitimizar e pensar que você está neste
mundo para sofrer, isolando-se.

VERDADES E CRENÇAS
Na busca pela compreensão da causa responsável

pela realidade que vivemos, encontramos melhores res-
postas ao observar a qualidade dos pensamentos que
cultivamos ao longo da vida e as “verdades” que dire-
cionam as nossas escolhas, ações e comportamentos.

Quando crianças, começamos a fazer registros e a
construir o nosso padrão de pensamento. Conforme
vamos crescendo, enfrentamos diversos acontecimen-
tos e inúmeros desafios, que compõem as nossas ex-
periências, positivas e negativas, decorrentes das per-
cepções em relação às pessoas, ao mundo e suas mu-
danças e, com isso, formamos um conjunto de “códi-
gos” que interferem em nossa maneira de pensar, acre-
ditar e agir.

A influência que essas relações exercem em nossas
vidas nos dão a oportunidade de crescer e de formar
as nossas crenças. A questão é que nem sempre elas
são positivas, capazes de nos impulsionar e nos moti-
var a grandes realizações. Nessa jornada, portanto, é
comum formarmos crenças limitantes, que nos travam,
impedindo-nos de avançar e realizar o que idealizamos.

Essas crenças são “possibilidades” que acolhemos
como verdades, que limitam nossos objetivos e nos fa-
zem acreditar que não somos capazes de alcançá-los.
Seguem alguns exemplos:

“As pessoas não aprovam meu jeito de ser.”
“Nunca serei capaz de fazer o que eu gostaria.”
“Dinheiro não traz felicidade.”
“Viverei sempre assim, pois não consigo ser

melhor.”

Quando permitimos que essas crenças falem mais
alto, entramos naquele ciclo de começar a fazer, desis-
tir antes de terminar, arrepender-se e começar nova-
mente ou desistir de vez. Isso é resultado da visão ofus-
cada pelas crenças negativas, que estimulam sentimento
de impotência, provocando baixa autoestima e desvalo-
rização pessoal e profissional.

DIFICULDADE DE IDENTIFICAÇÃO
É normal que as pessoas tenham dificuldade de iden-

tificar suas crenças limitantes, pois estão envolvidas na
rotina viciosa da autossabotagem, o que impede
inflexões profundas, e as coloca numa situação de
vitimização e defesa do próprio ego, que tentam justifi-
car seus sentimentos e pensamentos destrutivos, como
se fossem corretos e partes da sua personalidade.

Nossas crenças precisam ser visitadas e atualizadas
para melhorar nosso desempenho, como um sistema
operacional, que precisa de atualização para deixar de
travar e oferecer novos recursos e mais resultados.

Conte para nós quais são seus objetivos e o que está
te impedindo de avançar. Agende uma conversa
conosco pelo site idecorp.com.br.

Até a próxima semana!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

Crenças precisam
ser atualizadas

“Se você pensa que pode ou se pensa
que não pode, de qualquer forma
você está certo.” – Henry Ford

A Sicredi das Culturas RS/
MG já está preparada para ce-
lebrar o Dia Internacional do
Cooperativismo, também co-
nhecido como Dia de Coope-
rar ou Dia C. Neste ano, a co-
operativa irá realizar uma live,
no dia 02 de julho, a partir das
20h, em seu canal no Youtube.
O evento on-line vai contar
com música, fotos das entre-
gas de alimentos de anos ante-
riores e divulgação dos resul-
tados do Programa Empreen-
der para Transformar (PET),
também com depoimentos de
instituições beneficiadas na úl-
tima edição.

Durante o Dia C, coopera-
tivas do país inteiro, com o
apoio da Organização das Co-
operativas Brasileiras (OCB),
realizam diversas ações volun-
tárias buscando contribuir para
o desenvolvimento das comu-
nidades e valorizando os Obje-
tivos de Desenvolvimento Sus-
tentável (ODS) da Organização
das Nações Unidas (ONU). Em

Na próxima quinta-feira, 1º
de julho, às 20h, no canal da
Sicredi das Culturas RS/MG no
Youtube, será realizada uma live
sobre o panorama do agrone-
gócio no país. O evento on-line
irá marcar a abertura do Plano
Safra 2021/2022 na cooperati-
va.

O tema será abordado por
Roberto Rodrigues, engenhei-
ro agrônomo e agricultor, co-
ordenador do Centro de Agro-
negócio na Escola de Econo-
mia de São Paulo, da Funda-
ção Getúlio Vargas (FGV
EESP) e embaixador especial
da Organização das Nações
Unidas para Agricultura e Ali-
mentação (FAO) para as Coo-
perativas.

O evento é aberto à toda
comunidade e destaca o lança-

2021, o Sicredi irá realizar
ações de combate à fome, con-
siderando a situação atual ge-
rada pela pandemia e a fim de
reforçar o seu compromisso
com o Pacto Global da ONU,
atendendo a ODS 2: Fome Zero
e Agricultura Sustentável. Para
isso será disponibilizado um Pix
da Fundação Sicredi para arre-
cadar doações entre o dia 26/
06 e 09/07, essas doações se-
rão convertidas em cestas bá-
sicas que serão entregues para
famílias carentes, na Live as
doações para o PIX serão in-
centivadas. Além disso, a
Sicredi das Culturas RS/MG irá
doar 1kg de alimento para cada
novo inscrito em seu canal no
YouTube entre o dia 26/06 e
09/07.

“O Dia C é mais um mo-
mento de união pela solidarie-
dade, em que nos mobilizamos
para contribuir e fazer a dife-
rença nas comunidades em que
atuamos. Em 2020, realizamos
oficinas no nosso canal no

Youtube e, como diferencial,
foi realizada a doação de um
quilo de alimento não perecí-
vel para cada curtida obtida no
canal nesse dia. Ao todo, fo-
ram 2,4 mil curtidas, que re-
sultaram na doação de 2,4 to-
neladas de alimentos, destina-
dos a instituições beneficentes

em nossa área de ação. Espe-
ramos que neste ano possamos
ajudar ainda mais pessoas, fa-
zendo nossa parte no combate
à fome”, destaca a gerente de
Comunicação e Marketing da
Sicredi das Culturas RS/MG,
Vanessa Goi Wender Heusner.

Raíza Goi Borba

mento do Plano Safra 2021/
2022, crédito rural que contri-
bui para garantir recursos es-
senciais para a manutenção, o
progresso e a modernização de

propriedades rurais, a agrega-
ção de renda e o fortalecimen-
to deste segmento tão impor-
tante para a economia regional
e nacional.

SOBRE O PALESTRANTE:
Roberto Rodrigues foi pro-

fessor do Departamento de Eco-
nomia Rural da UNESP –
Jaboticabal, primeiro Titular da
Cátedra de Agronegócios da
ESALQ USP, presidente do
LIDE Agronegócios, do Conse-
lho Superior do Agronegócio da
FIESP - COSAG, da Organiza-
ção das Cooperativas Brasileiras
(OCB), da Sociedade Rural Bra-
sileira (SRB), da Associação Bra-
sileira do Agronegócio (ABAG),
da Academia Nacional de Agri-
cultura da SNA e da Aliança Co-
operativa Internacional (ACI).
Além disso foi secretário de Agri-
cultura do Estado de São Paulo
(1993/1994) e Ministro da Agri-
cultura, Pecuária e Abastecimen-
to (2003/2006).

RAÍZA GOI BORBA

Sicredi irá promover live para marcar
abertura do Plano Safra 2021/2022

Sicredi das Culturas RS/MG irá realizar
live com doação de alimentos em
comemoração ao Dia de Cooperar

Em 2020 os alimentos arrecadados no Dia C foram destinados a
instituições beneficentes na área de ação da Sicredi das Culturas

Roberto Rodrigues

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS

Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos:
cozinha e 01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro
social, quintal grande e garagem.
São Sebastião R$ 160.000,00.
02 dormitórios, 01 banheiro social, sala, copa, cozinha, área
de serviço e garagem para 02 veículos.
Jardim Daniela R$ 290.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social,
área de lavandeira e garagem para 02 veículos.
Centro RS 370.000,00.
02 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala
de estar, cozinha, 01 banheiro social, área de lavanderia com
armário embutido e garagem para 03 veículos.
Jardim Europa R$ 400.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa e cozinha,
despesa, 01 banheiro social, área de lavanderia, área de
churrasco e garagem para 02 veículos cobertos e 02
descobertos.
Califórnia Garden R$ 400.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha,
banheiro social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Daniela R$ 480.000,00. (Imóvel novo)
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, 01
banheiro social, área de lavanderia, área de churrasco e
garagem para 02 veículos cobertos e 02 veículos descobertos.

TERRENOS
Jardim das Acácias R$ 45.000,00.
Área de 230 m².
Vila Helena R$ 85.000,00.
Área de 250 m². Lote todo murado e com uma ótima localização.
Jardim Mediterranée R$ 95.000,00.
Área de 272 m². Lote de esquina.

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
Site: www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

APARTAMENTOS:

CENTRO:
• Edifício Credireal :Apartamentos de 02  dormitórios  com
armários embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$
500,00 + condomínio. Ref.:  1414852
• Edifício Dr. José Spósito , na Rua Dos Antunes, Perto da
Radio da Família, de 02 dormitórios com armários , cozinha
com armários e duas vagas de garagem. Aluguel R$ 800,00
+ condomínio Ref.: 1457906
• Apartamento com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala,
cozinha, banheiro social, área de serviço, elevador, garagem
p/ 01 carro. Aluguel R$ 1.200,00 + condomínio  Ref: 1453594

CASAS:
• RUA JOSÉ MARIA GASPAR- JARDIM COOLAPA: Imóvel
para locação. 03 quartos sendo 01 suíte, sala, cozinha,
banheiro social, área de serviço, garagem p/ 02 carros, quintal.
R$ 1.200,00 Ref: 1463920
• RUA PROFESSOR NIXON- VILA DALVA: SOBRADO EM
FRENTE O CAMPÃO, de 03 dormitórios sendo 01 suíte,
hall, banheiro social, na parte de cima. Na parte debaixo:
Sala, cozinha, banheiro, área de tanque  e 01 vaga de
garagem. Aluguel : R$ 1.000,00 - Ref. 1475343
• RUA RUTH- VILA SANTA MARIA: Imóvel para Locação, 2
dormitórios, sala, cozinha, área de serviço e quintal. Valor
do Aluguel: R$ 500,00. Ref: 1460950
• RUA PORTUGAL ESQUINA COM RUA PAÍS DE GALES-
JARDIM EUROPA:  Imóvel com 03 dormitórios sendo 01
suíte, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 01 carro,
área de tanque e quintal. Valor do Aluguel : R$ 1.100,00 .
Ref.:1459679
• RUA PIMENTA DE PÁDUA- LAGOINHA: Imóvel com 02
dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha planejada, sala
para escritório, hall. lavabo, edícula, área de tanque, quintal
e garagem p/ 02 carros. Aluguel: R$1.500,00. Ref: 1446399
• RUA SÃO SEBASTIÃO- VILA HELENA: Imóvel com 03
dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de tanque
e quintal. Aluguel: R$500. Ref: 1388420
• RUA JOAQUIM ROSA DE FIGUEIREDO- CIDADE NOVA:
Imóvel com 02 dormitórios, 02 banheiros, sala, cozinha, área
de tanque, quintal pequeno e garagem p/ 01 carro. Aluguel:
R$680,00. Ref: 1344423

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

98868-3298868-3298868-3298868-3298868-32111117 WHA7 WHA7 WHA7 WHA7 WHATTTTTSSSSSAPPAPPAPPAPPAPP
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Você já ouviu falar
do TEPT - Transtorno
de Estresse Pós Trau-
mático?

Esse transtorno é ca-
racterizado quando a
pessoa apresenta si-
nais e sintomas físicos,
psíquicos e emocionais
por ter sido vítima ou
testemunha de atos de
violência ou outras situ-
ações traumáticas que
representaram uma
ameaça da sua vida ou
de outros.

Os sintomas podem
acontecer em qualquer
idade e levar anos para
aparecer. Com a pande-

mia, muitas pessoas
apresentaram o transtor-
no por terem suas vidas
ou de seus entes queri-
dos  ameaçadas pela
COVID 19, assim como
por terem perdido seus
familiares.

Os sintomas são ca-
racterizados por três
categorias:

Reexperiência Trau-
mática: pesadelos, flash-
back e pensamentos re-
correntes do trauma que
aconteceu.

Esquiva e Isolamento
Social: a pessoa foge de
toda e qualquer situação
que possa reavivar a lem-
brança dolorosa do trau-
ma.

Hiperexcitabilidade
psíquica e psicomotora:
taquicardia, sudorese,
tonturas, dor de cabeça,
distúrbios do sono, difi-
culdade de concentra-
ção, irritabilidade, hiper-
vigilância.

Estresse Pós Traumático
na Pandemia

Se você se reconhe-
ce nessas situações,
isso ocorre sempre e em
excesso por um longo
tempo, não subestime
os sintomas, procure
ajuda e seja avaliado
pelo seu profissional de
saúde mental afim de
iniciar logo o tratamen-
to.

Quer mais dicas?
Siga minha página

@drluizgustavoguedes
no Instagram.

Se cuide, até mais.

Dr. Luiz Gustavo Guedes

Médico Psiquiatra CRMMG -

63277 RQE 50446

Atendimento ambulatorial

e hospitalar em psiquiatria

Geral, Álcool e Drogas e

Síndromes Psiquiátricas

pós Covid-19.

PARA AGENDAMENTOS

ENTRE EM CONTATO COM

O HOSPITAL GEDOR

SILVEIRA NO NÚMERO

(35) 3539-2300

Dr. Luiz Gustavo Guedes
- PSIQUIATRA -

Espaço Saúde

Os secretários de Estado
Mateus Simões (Geral) e Luísa
Barreto (Planejamento e Ges-
tão) apresentaram, nesta se-
gunda-feira (28/6), em coleti-
va à imprensa, esclarecimen-
tos sobre alguns pontos do
Termo de Medidas de Repara-
ção pelos danos socioneconô-
micos causados pelo rompi-
mento da barragem em Bruma-
dinho, em 2019. O documen-
to foi assinado no dia 4/2 des-
te ano e enviado à Assembleia
Legislativa em 25/2.

Considerado o maior acor-
do reparatório já firmado na
América Latina, em termos fi-
nanceiros e com participação
do Poder Público, e um dos
maiores do mundo, o termo foi
celebrado entre Governo de
Minas, Vale, Ministério Públi-
co de Minas Gerais (MPMG),
Ministério Público Federal
(MPF) e Defensoria Pública de
Minas Gerais (DPMG).

Na coletiva, o secretário
Geral, Mateus Simões, desta-
cou que o PL foi enviado à
ALMG há cerca de 120 dias
com o propósito de aprovar um
volume adicional de recurso no
orçamento. Ele afirmou, ainda,
que o Governo de Minas con-
corda e defende a destinação
de R$ 1,5 bilhão aos 853 mu-
nicípios de Minas Gerais, com
a utilização de critérios de
proporcionalidade na divisão

destes recursos entre estes
municípios. 

“Lembrando que isso não
afetaria, em nenhuma forma, a
priorização dos municípios da
região atingida e que têm proje-
tos específicos. Nós fomos sur-
preendidos, na sexta-feira (18/
6), com a informação de que
esse processo não teria segui-
mento naquele mesmo dia na
Comissão de Fiscalização Finan-
ceira e Orçamentária (FFO)”,
disse. Dias depois, o PL foi re-
tirado da pauta na Assembleia
Legislativa, com o argumento de
que não era possível, naquele
momento, a apresentação do
relatório para votação, confor-
me lembrou Simões. 

A secretária de Estado de
Planejamento e Gestão, Luísa
Barreto, também esclareceu os
pontos técnicos que impedem
o Executivo de apresentar
substitutivo ao Projeto de Lei
2.508/21, que solicita o paga-
mento por meio de Transferên-
cia Direta de Recurso aos mu-
nicípios. Ela ainda explicou
questões técnicas que não per-
mitem a priorização do envio
dos recursos às cidades minei-
ras em relação aos demais re-
passes previstos no acordo,
conforme deseja a ALMG. 

“O acordo traz uma lista
detalhada de projetos e ações
que podem receber recursos
advindos deste termo de repa-
ração - e o Poder Executivo é

obrigado a seguir as normas.
Nele há, inclusive, vedação de
utilização dos recursos do acor-
do para alguns tipos de gastos.
Então, o Poder Executivo,
como signatário, tem por obri-
gação observar o fiel cumpri-
mento daquilo que foi acorda-
do”, disse.

Luísa Barreto destacou ain-
da que, em caso de Transfe-
rência Direta, na hipótese de
qualquer recurso ser gasto com
o que não estiver previsto no
acordo, a responsabilidade será
do Executivo. “Por isso, não é
possível que o Estado repasse
os recursos sem prévia defini-
ção de objetos”, explicou.

Outro ponto comentado
pela secretária foi a priorização
dos repasses destinados aos
municípios em detrimento de
demais pontos previstos no
acordo. “Nós temos interven-
ções que são esperadas por
milhares de mineiros há déca-
das e que podem ser impedi-
das de serem executadas pron-
tamente se os recursos forem
repassados antes para os mu-
nicípios. Um exemplo é o Hos-
pital Regional de Teófilo Otoni,
que tem capacidade imediata de
ordem de serviço e de obra. É
uma licitação já feita, contrato
já pronto e que precisa ser ape-
nas retomado tão logo os re-
cursos estejam nos cofres es-
taduais”, finalizou.

(Sup. Central de Imprens)

Governo esclarece pontos sobre
Termo de Medidas Reparação pelos

danos causados em Brumadinho
Secretários destacam que Estado concorda e defende
destinação de R$ 1,5 bilhão aos 853 municípios, com

critérios de proporcionalidade na divisão destes recursos
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1710

SÍTIO DO PIRUÁ “Vendo 21
novilhas Girolando   1/2 san-
gue top e lindo. “(35) 99821-
2296 “Segue nós: Instagram
é Facebook

SÍTIO DO PIRUÁ  “Vendo 7
bezerras  1/2   sangue 3
bitelona 3/4 top de linha.
“(35) 99821-2296 Whatsapp
“Segue nós:  Instagram e
Facebook

• CONDOMÍNIO JARDIM DE
ATHENAS: vendo, lote 9 rua
Hera, ótima localização. R$
325 mil. Tratar 98875-8871
com Roberto

• VENDO OU PERMUTO POR
IMÓVEL MAIOR VALOR EM
S. S. PARAÍSO OU RIBEI-
RÃO PRETO: Rua Barão do
Amazonas, nº 766 e 788 –
Apto 1032 – 3º andar. Centro.
Ribeirão Preto - CEP: 14.010-
120 – Flat no  Bassano Vac-
carini Residence Service, A.
privativa: 52,51m², AC 45,
76m², AT 98,27m², 01 vaga de
garagem. Aceito proposta.
Tratar pelo telefone (35)3531-
5101 ou (35)98857-2940 André

• ALUGO - IMÓVEL COMER-
CIAL: Av. Oliveira Resende,
834 – Brás.  A.C. 437,00 m2.
AT. 720,00 m2. Tratar pelo te-
lefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 André

• ALUGO – IMÓVEL  CO-
MERCIAL *\*: Av. Oliveira
Resende, 898 – Brás - A.C.
342 m2. AT. 430 m2. Tratar
pelo telefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 André.  *Imó-
vel pode ser divido em 02 .
Consulte.

• ALUGO – IMÓVEL RESI-
DENCIAL\*: Av. Oliveira
Resende, 978-Fundos – Brás
– 01 quarto, sala, copa, cozi-
nha, banheiro – Necessita fia-
dor.  Telefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 André.

• ALUGO – IMÓVEL RESI-
DENCIAL\*: Rua Notel
Bernardes, 80 – Vila Operária
– 02 quartos, sala, copa, co-
zinha, banheiro – Quintal am-
plo. Necessita fiador.  Telefo-
ne (35)3531-5101 ou (35)
98857-2940 André.

• TERRENOS – VENDE-SE:
No bairro Alto Paraíso, rua Jo-
aquim Rodrigues Sobrinho, lo-
tes 20 e 21 Quadra H, com 250
m2. cada lote. Informações
com Carol pelo tel. (35) 9 9126-
4165.

• TERRENO: vendo, no bairro
Nascente do Paraíso, nivela-
do. R$ 55 mil. Pego Fiat Uno

IMÓVEIS

de até R$ 25 mil na base de
troca. Tratar 3558-1741 com
Paulo

• VENDE-SE CASA E EU
QUERO VENDER: Casa bem
localizada, 3 quartos, 3 suítes
(1 suíte com banheiro de
hidromassagem), banheiro
social, aquecedor solar,
interfone, portão eletrônico,
garagem para 4 carros. Tratar
direto com o proprietário
98871-4757 (ESTUDO TRO-
CA)

• CASA ALUGA-SE: Na rua
João de Almeida Paula, 46,
Mocoquinha, 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro, garagem
não coberta. Tratar Tel. 99167-
4154 ou 99120-8252

• APTO EM RIBEIRÃO PRE-
TO: no Jardim Paulista. Alu-
ga-se. Excelente localiza-
ção a 100m da Av. Meira
Junior. Com 3 quartos, sen-
do uma suíte. Ar condicio-
nado. Armários em todos os
quartos, na copa e na cozi-
nha. Garagem com portão
eletrônico. Prédio novo,
apartamento impecável.
Detalhes via whatsapp (35)
99970-3311

• VENDO APARTAMENTO
EM FRANCA: vendo no edifí-
cio 3 Colinas, no centro, pró-
xima a Catedral e praça Cen-
tral. Tratar 16 99634-2220

• TERRENO VENDE-SE JAR-
DIM DAS PAINEIRAS - LOTE
47 (PLANO): Rua Francisco
Sales Ferreira, àrea = 564,07
m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284
Dennys

• ALUGA-SE APTO DE 3
QUARTOS: suíte com hidro,
varandas com blindex, ar-
mários, 150m² no centro da
Paraíso. Detalhes 99970-
3311

• VENDEM-SE LOTES EM
CONDOMÍNIO FECHADO: lo-
tes de 2000 m² cada, em con-
domínio fechado. Infraestru-
tura em estágio avança-
do. Área de lazer pronta para
uso comum aos condôminos
com piscina, salão de festas
e churrasqueira. A 500m da
entrada do aeroporto de Para-
íso. Detalhes 99970-3311
(Whatsapp)

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo 700
mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

DIVERSOS

TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS

- LOTE 47 (PLANO) -
Rua Francisco Sales Ferreira, àrea =
564,07 m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284 Dennys

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.

TERRENOS
VENDE-SE

No bairro Alto Paraíso, rua Joaquim Rodrigues
Sobrinho, lotes 20 e 21 Quadra H, com 250 m2.
cada lote. Informações com Carol pelo tel. (35)
9 9126-4165.

• VENDO TELA SOLDA-
DA PARA CONSTRUÇÃO
CIVIL: painel de 2x3m
15x15 cm x 3,40mm e pai-
nel 2.45x6,0m 10x10 x 4,2
mm. Tratar 99225-8510

• PODAS DE ÁRVORES
E JARDINS RESIDÊNCIAS:
falar com Emanoel – zap
98831-8380

• PROFESSORA PRIS-
CILA: aulas de reforços de
Matemática para ensino
fundamental anos finais,
ensino médio,  ensino supe-
rior, concursos públicos e
vestibulares. 99907-3718

• DINHEIRO ANTIGO:
Compro, notas/cédulas an-
tigas, cruzeiro e cruzados.
Tratar (35) 98868-6720 –
Antonio.

• IMPRESSORAS –
COMPRA E VENDO: usa-
das laser e jato de tinta.
Tratar fone 3558-5492.
Fazemos manutenção
preventiva e corretiva.
Técnico especializado.
ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMEN-
TO: e transportes de cães.
Tratar 3558-1404 / 9851-
1442 falar com Nilson.

OPORTUNIDADES

• CUIDADORA DE IDOSOS:
COM PRÁTICA, COM RE-
FERÊNCIA. TRATAR
99931-7383 – REGISLENE

• CUIDADORA DE IDOSOS:
profissional com experiên-
cia, disponibilidade 24 ho-
ras atendimento em Paraí-
so, falar com Ana Maria (16)
99192-7800 zap (ÉTICA,
RESPEITO E CONFIANÇA
PARA CUIDAR DEQUEM
VOCÊ AMA!)

• DONA CIDA CUIDADORA
DE IDOSOS: Tenho experi-
ência e ótimas referências.

Cuido com muito amor. Pre-
ciso trabalhar! Whatsapp
(35) 99811-6866.

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e
experiência. Com mais de
10 anos neste importante
trabalho Social e Humanitá-
rio. Cidinha fone 99917-
4260 durante a noite ou dia.

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade
e econômica. Tratar Rua
Francisco Bruno, 100 ou
pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Bozeli

-Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO)

TERRENOS A VENDA:

ALTO BELA VISTA R$ 55.000,00 - Cód.: 3491
Área: 225m²

ALTO BELA VISTA R$ 65.000,00 - Cód.: 3398
Área: 225m²

ALTO PARAISO R$ 80.000,00 - Cód.: 3350
Área: 250m²

BELA VISTA R$ 500.000,00 - Cód.: 3745
Área: 1197m²

CALIFORNIA GARDEN II R$ 90.000,00 - Cód.: 3553
Área: 250m²

COND. JARDIM DE ATHENAS R$ 350.000,00  - Cód.: 3755
Área: 450m²

JARDIM AMERICAR$ 370.000,00 - Cód.: 2697
Área: 1125m²

JARDIM CANADA R$ 75.000,00 - Cód.: 3129
Área: 193m²

JARDIM COOLAPA R$ 200.000,00  - Cód.: 3755
Área: 350m²

JARDIM DANIELA R$ 85.000,00 - Cód.: 2869
Área: 257m²

JARDIM DAS PAINEIRAS R$ 225.000,00 - Cód.: 3025
Área: 450m²

JARDIM DA PAINEIRAS R$ 700.000,00 - Cód.: 3812
Área: 800m²

JARDIM DIAMANTINA R$ 43.000,00 - Cód.: 3720
Área: 160m²

JARDIM EUROPA R$ 105.000,00 - Cód.: 1241
Área: 288m²

JARDIM ITAMARATI R$ 50.000,00 - Cód.: 3743
Área: 250m²

JARDIM MEDITERRANE R$ 100.000,00 - Cód.: 3031
Área: 289m²

JARDIM MEDITERRANE II R$ 140.000,00 - Cód.: 3737
Área: 360m²

JARDIM PLANALTO R$ 130.000,00 - Cód.: 1971
Área: 500m²

CENTRO R$ 70.000,00 - -       Cód.: 1067
Área: 174m²

PARAISO DO BOSQUE R$ 95.000,00 - Cód.: 3061
Área: 300m²

PARQUE BELVEDERE R$ 55.000,00 - Cód.: 3790
Área: 200m²

PORTAL DOS IPES R$ 230.000,00 - Cód.: 3290
Área: 639m²

PORTAL DOS IPES R$ 110.000,00 - Cód.: 3774
Área: 300m²

CHÁCARAS A VENDA:

COND. CAMPO ALEGRE R$ 170.000,00 - Cód.: 3558
Área: 2.250m²

COND. CAMPO ALEGRE R$ 530.000,00 - Cód.: 3797
Área: 2.250m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02
CARROS. CASA COM AQUECIMENTO SOLAR. COZINHA
EXTERNA COM FOGÃO À LENHA COM WC E PISCINA. ACEITA
IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 600.000,00 - Cód.: 3316
Área: 2.250m²
CHACARA COM POMAR PRODUZINDO, CAMPINHO DE
FUTEBOL, PISCINA, TODA CERCADA, GRAMADA. 2 CASAS:
CASA 01 : 3 QUARTOS SENDO UMA SUITE, BANHEIRO SOCIAL,
BANHEIRO EXTERNO, SALA, COPA, COZINHA, LAVANDERIA E
CHURRASQUEIRA COM FORNO E FOGÃO A LENHA.TODA A
VARANDADA CASA 2: 3 QUARTOS, BANHEIRO SOCIAL
INTERNO, BANHEIRO SOCIAL EXTERNO, SALA , COPA E
COZINHA, PISCINA, CAMPO DE FUTEBOL, CHURRASQUEIRA
COM FORNO E FOGÃO A LENHA. TODA AVARANDADA

COND. CAMPO ALEGRE R$ 750.000,00 - Cód.: 3627
Área: 4.500m²
CASA COM 03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE + 01 SUÍTE
EXTERNA, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, VARANDA. ÁREA DE LAZER COM PISCINA AQUECIDA
E HIDROMASSAGEM. CHÁCARA PARCIALMENTE MURADA,
GRAMADA E COM POMAR.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 140.000,00 - Cód.: 2979
Área: 2.250m²

COND. CAMPO ALEGRE R$ 220.000,00 - Cód.: 2408
Área: 2.250m²

COND. CAMPO ALEGRE R$ 220.000,00 - Cód.: 3800
Área: 2.650m²
CASA COM 03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E PISO FRIO. POMAR
DIVERSIFICADO.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 220.000,00 - Cód.: 3738
Área: 2.750m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, GARAGEM, VARANDA. POMAR.

COND. CAMPO ALEGRE R$ 230.000,00 - Cód.: 3792
Área: 2.250m²

VEÍCULOS

• JEEP COMPASS LIMI-
TED: vendo, Compass 2.0
4x2, 2018, flex, branco,
26.800 km, único dono,
revisões concessionária,
doc. 2021 emitido e impe-
cável. R$ 119.900,00. Fo-
ne: (35) 99966-6900

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

VENDE-SE
IMÓVEL COMERCIAL

Av. Zezé Amaral, excelente local.
Terreno de 480m² e 180m² de cons-
trução. Tratar 98898-4941
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

TERMOTERAPIA X
CROMOTERAPIA

Um banho quente, um "escalda pés" ou uma sauna; trata-
se de uma terapia ligada ao calor. Como é gostoso e relaxante
chegar em casa, depois de um dia de trabalho e tomar um
banho relaxante, deixando escorrer todos os problemas pelo
ralo e se libertando de todos os males. Quando se realiza um
procedimento deste; você está proporcionando a si mesmo a
TERMOTERAPIA, que se trata de uma aplicação terapêuti-
ca, com qualquer substância no corpo que resulta no aumen-
to ou na diminuição da temperatura dos tecidos corporais,
estimulando a termorregulação corporal. Um procedimento
que poderá ser realizado por profissionais, quando se deseja
"queimar" calorias e favorecendo assim o emagrecimento e a
diminuição de medidas, como também para tratamentos de
dores crônicas, ou com o propósito somente de relaxamen-
to, neste caso, poderá ser realizado em casa mesmo.

Através de uma fonte de calor, como a água quente du-
rante o banho, inicia um aumento e agitação molecular e
consequentemente alteração metabólica. Uma das caracte-
rísticas é o "avermelhidão" na pele, relacionado com a
vasodilatação, na qual proporciona um aumento do aporte de
oxigênio e aceleração da contração muscular, a diminuição da
resistência elástica e viscosa da musculatura, diminuindo o
risco de rompimento das estruturas elásticas como múscu-
los, tendões e ligamentos, além do aumento da capacidade de
suportar maiores cargas nas articulações, uma vez que o ca-
lor aumenta a produção de liquido sinovial, hidratando a car-
tilagem hialina, aumentando a espessura e melhora a absor-
ção de cargas.

 Quando associar a cromoterapia ao seu banho relaxante,
os resultados serão incríveis. Cada cor é indicado para ajudar
no tratamento de algum problema. Porém, os principais be-
nefícios gerais são:  reduzir o cansaço; ajudar a ter uma boa
noite de sono; melhorar a circulação sanguínea e sensação de
bem-estar. A cor laranja é indicada para controlar as emo-
ções, sendo uma ótima opção para banhos pela manhã em
pessoas que acordam cansadas ou de mau-humor. Já o ver-
melho ajuda na circulação sanguínea e diminui a preguiça.  O
Amarelo, deve ser mais usado para pessoas que estudam ou
querem melhorar o aprendizado, também ajuda nos proble-
mas do sistema digestivo. O Verde, proporciona harmonia,
equilíbrio e relaxamento; indicado para o tratamento de pes-
soas com hipertensão e depressão. O azul é ótimo para acal-
mar crianças agitadas, além de ajudar a aliviar dores muscu-
lares. Já o violeta reforça o efeito da meditação, diminui re-
tenção de líquidos, má digestão, entre outros problemas. Po-
rém, evite realizar um banho termal por um tempo muito lon-
ge se estiver menstruada, pois o calor dilata os vasos sanguí-
neos, provocando um aumento do fluo menstrual. Utilize a
termoterapia junto com a cromoterapia e sinta os benefícios.

RECEITAS DO GUARI
ESCALOPINHO

POEIRA DE ESTRELA
INGREDIENTES
½ kl de filé mignon cortado em pedaços miúdos
1 copo de creme de leite
½ colher de açafrão
1 colher de curry
4 tabletes de queijo polenguinho
Farinha de trigo, manteiga
1 copo de vinho branco seco

MODO DE PREPARAR
Amassar os filés com a palma da mão até formar
um medalhão. Passar na farinha de trigo e fritar
em manteiga, até corar. Após fritos os medalhões,
na própria frigideira preparar o molho com todos
ingredientes até formar o creme. Flambar os me-
dalhões fritos em vinho branco seco. Após
flambado vire o creme pronto por cima dos meda-
lhões. Sirva com arroz branco.

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br
VIGILÂNCIA SANITÁRIA ABRE CONCURSO
A equipe da Vigilância Sanitária de Timóteo divulgou o
concurso “Vigilância Sanitária: um caminho para a pre-
venção contra os riscos à saúde humana!”, o qual visa
selecionar um mascote, além de estimular o desenvolvi-
mento das habilidades artísticas e criativas dos alunos
matriculados no 6º e 7º anos das escolas públicas e pri-
vadas do município. A publicação do edital está progra-
mada para esta sexta-feira, 02, dia em que as inscri-
ções estarão disponíveis pelo site institucional da pre-
feitura (www.timoteo.mg.gov.br/diariooficial). (Diário do
Aço – Ipatinga)

HOSPITAL TERÁ ATENDIMENTO PARA TRANS
Nesta semana em que se celebra o Dia Internacional
Orgulho LGBTQIA+, a Prefeitura de Juiz e Fora (PJF)
anunciou que será a primeira cidade do interior do país
e a sétima do Brasil a contar com hospital com atendi-
mento ambulatorial e cirúrgico para a população
transgênero, por meio do Sistema Único de Saúde
(SUS). O projeto desenvolvido em parceria com o Hos-
pital Universitário (HU/Ebserh) da Universidade Federal
de Juiz de Fora (UFJF), já habilitado para o atendimen-
to, o qual pretende oferecer um acolhimento
multidisciplinar. (Tribuna de Minas – Juiz de Fora)

ESTRADA REAL FAZ PARCERIA
A Fazendinha em Casa, um mercado online para venda
de produtos locais, artesanais, orgânicos e
agroecológicos, e o Instituto Estrada Real, responsável
pela principal rota histórica e turística do Brasil, se unem
em uma parceria que fortalece os valores dos produto-
res da região. A parceria entre a Fazendinha em Casa e
o Instituto Estrada Real tem como objetivo fortalecer a
cadeia de produção local da rota turística, permitindo
uma venda simples e direta através da plataforma, alia-
da a uma logística que leve os produtos da Estrada Real
a compradores de todo o Brasil.  Desde o mês de junho
de 2021 já se encontra ativa a página www.fazendinha.
me/cadastramentoER, para o pré-cadastro dos produ-
tores localizados nas mais de 200 cidades da Estrada
Real. (Jornal turismo IER)

EDITAL PARA REVITALIZAÇÃO DA INTERLAGOS
A Prefeitura Municipal de Montes Claros divulgou a aber-
tura de um edital para as obras de revitalização da orla
da lagoa Interlagos, com o intuito de dar continuidade
na recuperação e urbanização do entorno do local com
melhoramento da segurança e do acesso ao entorno,
além de facilitar atividades esportivas e de lazer e me-
lhorar o aspecto urbanístico. Os envelopes foram rece-
bidos até esta terça-feira, 29, sendo que a previsão é
de que a obra tenha duração de seis meses. O valor
estimado é de R$1,684 milhão, sendo R$1,5 milhão do

Estado e R$184.380,80 do município. (Gazeta Norte
Mineira – Montes Claros)

DECRETO É PRORROGADO ATÉ SEXTA-FEIRA
O Comitê Municipal de Enfrentamento contra o
Coronavírus, da Prefeitura de Pará de Minas, deliberou
pela prorrogação do conteúdo do Decreto 11.599/20 até
a próxima sexta-feira, 02, data em que ocorrerá a atuali-
zação das cores das ondas do Minas Consciente. Diante
dessa prorrogação, vale reforçar necessidade da cola-
boração de toda população, ou seja, o uso da máscara,
a higienização das mãos e o distanciamento. Ainda há
necessidade de manter todos os cuidados e a popula-
ção lutar junta contra essa terrível doença. (Jornal Pará
de Minas)

ACORDO GARANTE PLANO DE SAÚDE
Trabalhadores da Construção e Mobiliário de Uberaba
aprovaram em assembleia, realizada nesta semana, um
acordo da Convenção Coletiva com o Sindicato da In-
dústria da Construção Civil. O principal item é a conquis-
ta dos planos de saúde (médico e odontológico), para
os trabalhadores e dependentes. O benefício, reivindi-
cado há muito tempo nas discussões entre as partes,
substituirá a cesta básica recebida mensalmente pelos
colaboradores. Além do Plano de Saúde, o acordo da
categoria prevê 6,22% de reajuste, a partir de 1º de maio
de 2021. (Jornal da Manhã – Uberaba)

SECRETARIA DE CULTURA RECEBE INSCRIÇÕES
A Prefeitura de Uberlândia, por meio da Secretaria Muni-
cipal de Cultura e Turismo (SMCT), deu início às inscri-
ções da segunda edição do ‘Programa Cultura na Co-
munidade’. A ação, que visa incentivar o setor cultural do
município, vai selecionar propostas artísticas e culturais
para receberem auxílio financeiro. O programa vai acei-
tar propostas de apresentações e de formação técnico-
cultural, de conteúdos artísticos e culturais, que possam
ser executadas e transmitidas ao vivo ou com conteúdo
gravado em meio audiovisual, que possam ser exibidos
em plataformas diversas. (Diário de Uberlândia)

VAGAS PARA CURSOS TÉCNICOS
A Escola Estadual Abílio Rodrigues Patto, de Governa-
dor Valadares, está com inscrições abertas para os cur-
sos técnicos em Serviços Públicos e Vendas, os quais
terão início no segundo semestre de 2021. Os cursos
possuem carga horária de 800 horas e terão vagas limi-
tadas, sendo possível receber 40 matrículas em cada
modalidade. Em caso de alta demanda de procuras, os
responsáveis realizarão um sorteio para o preenchimen-
to das vagas, que será virtual e compartilhado para os
interessados. (Diário do Rio Doce – Governador
Valadares)

Por Agência Brasil 

BRASÍLIA

O Ministério da Educação
publicou segunda-feira (28) os
editais com os prazos e critéri-
os de inscrição nos processos
seletivos do Programa Univer-
sidade para Todos (Prouni),
Fundo de Financiamento Estu-
dantil (Fies) e do Sistema de
Seleção Unificada (Sisu). As
regras são referentes à seleção
do segundo semestre deste
ano. 

Os critérios foram publica-
dos na edição desta segunda-
feira no Diário Oficial da
União.

As inscrições para bolsas
do Prouni  começam no dia 13
de julho e vão até 16 de julho
na página do programa. Para

MEC publica editais do Prouni,
Fies e Sisu para segundo semestre

Candidato precisa ter feito Enem

realizar a inscrição, o candida-
to precisa ter feito o Exame
Nacional do Ensino Médio
(Enem) em 2020 e ter tirado,
no mínimo, 450 pontos de
média em cinco provas do exa-

me. As inscrições para o
Fies começam em 27 de julho
e vão até 30 de julho e estarão
disponíveis na página do pro-
grama na internet. Para se ins-
crever, a exigência é a de que

o candidato tenha participado
do Enem, a partir da edição de
2010, e tenha obtido média arit-
mética das notas nas cinco pro-
vas do exame igual ou superi-
or a 450 pontos e nota superi-
or a zero na redação. Também
é necessário possuir renda fa-
miliar mensal bruta, por pes-
soa, de até 3 salários míni-
mos. 

As inscrições para o proces-
so seletivo do Sisu serão rea-
lizadas entre 3 e 6 de agosto. É
preciso ter feito o Enem de
2020 e ter obtido nota superior
a zero na prova de redação,
desde que não tenha participa-
do como treineiro.

Mais informações podem
ser encontradas na página do
Ministério da Educação

(Agência Brasil)

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licitação,
modalidade Concorrência Pública nº 003/2021, Processo nº 0845/2021,
tipo Menor Preço. Critério de Julgamento: Menor Preço Global. Objeto:
Contratação de pessoa jurídica destinada a construção de 01 (um) Centro
Municipal de Educação Infantil, no imóvel situado à Rua Sebastião Batista
nº 165 (esquina com a rua Noraldino Lima), no bairro Alto Bela Vista, de
acordo memorial descritivo, planilha orçamentária, cronograma físico
financeiro, projetos e art anexo ao processo. A abertura será dia 03 de
agosto de 2021 às 09:00 hs. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se a disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini nº 60, Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das
08:30 às 16:30 hs, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Sebastião do Paraíso – MG, 29 de junho de 2021. Wellington Bonacini de
Carvalho – Presidente da Comissão Permanente de Licitação.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licitação,
modalidade Concorrência Pública nº 002/2021, Processo nº 0719/2021,
tipo Menor Preço. Critério de Julgamento: Menor Preço Global. Objeto:
Contratação de pessoa jurídica destinada a prestação de serviços de reforma
do prédio da Escola Municipal Dr. José Carlos Maldi, de acordo com memorial
descritivo, planilha orçamentária, cronograma físico financeiro, projetos e
art anexo ao processo. A abertura será dia 02 de agosto de 2021 às 09:00
hs. O edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se a disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini
nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35)
3539-7015, diariamente das 08:30 às 16:30 hs, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 29 de junho de
2021. Wellington Bonacini de Carvalho – Presidente da Comissão
Permanente de Licitação.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100 ou pelos fones
3533533533533531-81-81-81-81-877777444447 ou 997 ou 997 ou 997 ou 997 ou 991111103-503-503-503-503-5444444444411111

ANDRÉ LUIZ BOZELI


